Министерство культуры Краснодарского края Краснодарская краевая универсальная научная библиотека им. А.С. Пушкина

Научно-методический отдел

Библиотеки Кубани на страницах местной прессы

Часть І



Краснодар **2023**

УДК 016.9: 027.02 + 027.022 (01) ББК 91.9: 78 +78.34.я1 Б 59

Библиотеки Кубани на страницах местной прессы : библиографическое пособие. В 2 частях. Ч. 1. / Министерство культуры Краснодарского края ; Государственное бюджетное учреждение культуры Краснодарского края "Краснодарская краевая универсальная научная библиотека им. А. С. Пушкина", научно-методический отдел ; составитель А. 3. Позин. — Краснодар, 2023. — 91 с.

Важным источником информации о работе общедоступных библиотек являются материалы в средствах массовой информации, рассказывающие о различных направлениях их деятельности. Настоящее издание подготовлено с целью оказания методической помощи руководителям и специалистам муниципальных библиотек в продвижении библиотеки и чтения в СМИ.

УДК 016.9: 027.02 + 027.022 (01) ББК 91.9: 78 +78.34.я1

Краснодарская краевая универсальная научная библиотека им. А.С. Пушкина, 2023

СОДЕРЖАНИЕ

От составителей	4
г. Анапа	5
г. Армавир	6
г. Геленджик	17
г. Горячий Ключ	18
г. Краснодар	22
г. Новороссийск	29
г. Сочи	31
Адлерский район	33
Лазаревский район	33
Абинский район	34
Апшеронский район	36
<u>Белоглинский район</u>	42
<u>Белореченский район</u>	47
Брюховецкий район	54
Выселковский район	59
Гулькевичский район	60
Динской район	62
Ейский район	64
Кавказский район	77
Калининский район	83
Каневской район	86

ОТ СОСТАВИТЕЛЕЙ

Информирование о деятельности библиотек в средствах массовой информации — один из эффективных инструментов формирования общественного мнения. Сотрудничество с прессой — важнейшая часть информационной политики и давняя традиция библиотек.

Данное аннотированное библиографическое пособие представляет собой список публикаций в двух частях. Материалы из периодических изданий сгруппированы следующим образом: сначала городские округа, затем муниципальные районы. Внутри территорий – по алфавиту.

Библиотечные публикации, представленные в данном пособии, разнообразны по содержанию и тематике: материалы о деятельности библиотек; обзорные библиотечные сообщения о новинках, поступивших в фонд; публикации о сотрудниках библиотек, посвящённые юбилеям или наградам, и многое другое. Возможно, не хватает информации об услугах и возможностях библиотек.

Мы надеемся, что публикации о деятельности общедоступных библиотек Краснодарского края помогут библиотекарям узнать о трудовых буднях и творческих достижениях коллег, приобрести новые знания и повысить свой профессиональный уровень в сфере продвижении библиотеки и чтения в СМИ.

Выражаем благодарность руководителям и сотрудникам библиотек, предоставившим материалы в данный выпуск сборника.

Отзывы и предложения просим присылать по адресу:

350063, г. Краснодар, ул. Красная, 8.

HMO. E-mail: metod@pushkin.kubannet.ru

Тел.: 8 (861) 268-44-75.

г. Анапа

Библиотеку обновят // Анапское Черноморье. – 2022. – №70. – С. 2.

В Анапе модернизируют библиотеку в рамках нацпроекта «Культура».

Бондаренко, И. Благородное дело / И. Бондаренко // Анапа. — 2021. — №6. — С. 9.

О благотворителях и дарителях книг.

Бондаренко, И. Дон Кихоты нашего времени / И. Бондаренко // Анапа. – 2020. – № 1. – С. 13.

В стенах библиотеки увлеченные различными хобби взрослые передают свою любовь к творчеству подрастающему поколению.

Василиади, Д. Какая литература в тренде сегодня у анапчан /Д. Василиади // Всё для вас. -2020. -№4. -С. 24.

Литературные предпочтения жителей Анапы, посещающих центральную библиотеку.

Галанова, И. Место, где раскрываются таланты / И. Галанова // Анапа. -2020. -№ 1. - C. 14.

Центральная библиотека помогает раскрывать творческие возможности жителей Анапы.

Глебова, С. Детский праздник онлайн / С. Глебова // Анапа. — 2020. — №21. – С.16.

1 июня в центральной библиотеке в формате онлайн прошел праздник, посвященный Дню защиты детей.

Духовная мудрость – **в дар** // Анапское Черноморье. – 2022. – №18. – С. 7.

О выставке духовной литературы накануне Дня православной книги в центральной библиотеке города-курорта.

Дуэт Сербиных // Анапа – 2022. – № 39. – С. 7.

Цикл творческих вечеров — встреч с талантливыми людьми представляет центральная библиотека курорта.

Матвеева И. По-прежнему лучший подарок / И. Матвеева. // Анапа. -2021. - N = 6. - C.9.

В центральной библиотеке прошла акция «День дарения книг».

Меженная, С. Детство, которого не было / С. Меженная // Анапа. – 2020. – №8. – С. 13.

Встреча в читальном зале библиотеки с. Цибанобалка с детьми войны.

Мумин, С. Под шелест страниц / С. Мумин // Анапское Черноморье. -2021. - N = 6. - C.5.

В гимназии «Аврора» работает удивительный человек, библиотекарь с большой буквы С. Шеховцова.

Найти солдата // Анапское Черноморье. – 2022. – №8 – С. 4.

Центральная библиотека Анапы стала победителем муниципального конкурса памяти маршала Георгия Жукова.

Освобождению посвящается // Анапское Черноморье. — 2022. — $N_{2}70$. — C. 2.

О библиотечных мероприятия, посвященных 79-й годовщине освобождения от немецко-фашистских захватчиков.

Спорт как искусство // Анапа. – 2022. – №27. – С.4.

К Международному дню шахмат на базе центральной библиотеки и нескольких филиалов организованы шахматные клубы, бесплатные занятия в которых ведут тренеры-волонтеры.

Хромых, Е. Чехов по-новому / Е. Хромых // Кубанские новости. — $2020. - N_{2}5. - C. 14.$

Центральная библиотека провела для подростков литературный фестиваль, посвященный юбилею А.П. Чехова.

Юным первооткрывателям // Анапское Черноморье. – 2021. – №38. – С. 3.

В центральной библиотеке Анапы состоялась торжественная передача учреждениям централизованной библиотечной системы книг, изданных известными анапскими писателями: Сергеем Лёвиным, Ириной Иваськовой и Еленой Сухановой.

Я вижу мир //Анапское Черноморье. – 2021. – №37. – С. 6.

В библиотеки г. Анапы прибыла международная выставка детского творчества.

г. Армавир

4 армавирских работника культуры удостоены званий «Заслуженный артист Кубани» и «Заслуженный работник культуры Кубани» // Армавирский собеседник. — 2022. — 14 янв. — С. 1.

Среди удостоенных званий — заведующая отделом развития библиотек и продвижения чтения ЦГБ им. Н.К. Крупской Татьяна Минина.

- **Акимова, О.** Куклы на БТРЗ / О. Акимова // Армавирский собеседник. 2020. 29 окт. С. 2.
- О выставке «Сказочная весна» художника-дизайнера Татьяны Занберовой и Артёма Пешкова в музее БТРЗ.
- **Александрова, В.** Блокада. Книги. Армавир / В. Александрова // Армавирский собеседник. 2021. 5 февр. С. 15.
- О возрождении в 1944 году Лидией Составкиной детской библиотеки в Армавире.
- **Александрова, В.** В «Ночь искусства» / В. Александрова // Армавирский собеседник. -2020.-3 нояб. -C.5.
- О мероприятиях, которые пройдут в библиотеках города 3 ноября, рассказала зав. отделом развития библиотек и продвижения чтения ЦГБ им. Н. К. Крупской Татьяна Минина.
- **Александрова, В.** В мире забытых вещей / В. Александрова // Армавирский собеседник. -2022.-22 июля. -C.8.
- В отделе искусств ЦДБ им. 3. Космодемьянской хранится тысяча пластинок фирмы «Мелодия».
- **Александрова, В.** В фотомире Достоевского / В. Александрова // Армавирский собеседник. 2021. 20 авг. С. 7.
- O работах заведующей выставочным залом Дома Дангулова Ольги Белолипецкой.
- **Александрова, В.** Дворец, в который ходили все / В. Александрова // Армавирский собеседник. 2022. 16 дек. С. 15.
- В новое здание переселилась центральная городская библиотека им. Н.К. Крупской, до этого ютившаяся в тесных помещениях по двум разным адресам.
- **Александрова, В.** Идея непохожести / В. Александрова // Армавирский собеседник. 2022. 16 сент. С. 14.
- Тематическое собрание произведений изобразительного искусства «С мыслью о матерях» хранится в детской библиотеке им. 3. Космодемьянской.
- **Александрова, В.** Книги с историей / В. Александрова // Армавирский собеседник. -2021.-26 марта. -C.13.
 - О редких изданиях, хранящихся ЦГБ им. Н.К. Крупской.
- **Александрова, В.** Малая родина в Доме Дангулова / В. Александрова // Армавирский собеседник. 2020. 24 сент. С. 1–2.
- Об открытии фотовыставки «Знай и люби свой край» участников второго регионального фотоконкурса Русского географического общества.

- **Александрова, В.** Пироги благодарности / В. Александрова // Армавирский собеседник. 2020. 16 июня. С. 7.
- В День России специалисты армавирских библиотек приняли участие в онлайн-марафоне и провели мастер-классы по национальной выпечке.
- **Александрова, В.** С мыслью о матерях / В. Александрова // Армавирский собеседник. -2020.-21 июля. -C.6.
- Об уникальной коллекции картин, собранной писателем-армавирцем Саввой Дангуловым, хранящейся в ЦДБ им. 3. Космодемьянской
- **Александрова, В.** Уникальность в кадре / В. Александрова // Армавирский собеседник. 2021. 7 мая. С. 3.
- В выставочном зале Дома Дангулова открылась фотовыставка Русского географического общества «Самая красивая страна».
- **Ахвердова, Н.** День дарения книг / Н. Ахвердова // Армавирский собеседник. 2020. 18 февр. С. 1, 6.
- ЦДБ им. 3. Космодемьянской присоединилась к четвёртой Общероссийской акции «Дарите книги с любовью».
- **Барды о войне** // Армавирский собеседник. 2020. 7 февр. С. 5.
- В библиотеке им. В.И. Лунина состоялась встреча с участниками ежегодного Всероссийского фестиваля бардовской песни «Четыре четверти пути».
- **В библиотеке поселились технокоты** // Армавирский собеседник. 2021. 20 авг. С. 6.
- На мастер-классе по 3D-моделированию в секторе социокультурной и досуговой деятельности ЦДБ им. 3. Космодемьянской создавали объемные детали для изготовления котов.
- **Верещак, А.** К столетию Гамзатова / А. Верещак // Армавирский собеседник. 2022. 11 марта. С. 19.
- Централизованная библиотечная система Армавира объявила городской поэтический конкурс, посвящённый аварскому поэту.
- **Верещак, А.** Лучше в твёрдом переплёте / А. Верещак // Армавирский собеседник. 2022. 25 февр. С. 6.
- Депутаты городской Думы в рамках VI Общероссийской акции «Дарите книги с любовью» пополнили книжный фонд центральной детской библиотеки им. 3. Космодемьянской.
- **Верещак, А.** Сказки старого дуба / А. Верещак // Армавирский собеседник. 2021. 16 июля. С. 19.

Сельская библиотека Старой Станицы запустила творческий конкурс в формате сторителлинга.

Верещак, А. Фламенко и рок-н-рол / А. Верещак // Армавирский собеседник. -2022. -29 апр. -C. 6.

Начались праздничные мероприятия, посвящённые Первомаю. Первое из них состоялось в Старой Станице в сквере влюблённых. Сельские библиотекари рассказали об истоках и традициях праздника, провели для ребят и их родителей весёлые спортивные конкурсы.

Верещак, А. Что читают библиотекари? / А. Верещак // Армавирский собеседник. -2022.-25 февр. -C. 19.

Сотрудники армавирских библиотек запустили онлайн-марафон «Моя книжная полка».

Владимирова, А. Крымская весна в Армавире / А. Владимирова // Армавирский собеседник. – 2021. – 19 марта. – С. 7.

К годовщине воссоединения Крыма с Россией пройдут онлайн-мероприятия, подготовленные сотрудниками ЦБС.

Владимирова, А. Лучшие в культуре / А. Владимирова // Армавирский собеседник. -2021.-6 авг. -C. 14.

В номинации «Лучший библиотечный работник» победила гл. библиограф ЦДБ им. 3. Космодемьянской Елена Авраменко.

Воинова, А. Впечатления искусства / А. Воинова // Армавирский собеседник. -2020.-19 марта. -C.7.

На базе школы № 9 прошла слайд-лекция «Стили в искусстве.

Воинова, А. Игрушки для студентов // Армавирский собеседник. – 2020. – 24 марта. – С. 7.

В библиотеке национальных литератур России и зарубежных стран им. Н.А. Некрасова прошёл мастер-класс «Зайчик на пальчик».

Воинова, А. Мухомор из ваты / А. Воинова // Армавирский собеседник. – 2020. – 3 апр. – С. 5.

В Выставочном зале Дома Дангулова прошёл мастер-класс «Фрукты из ваты по старинной технологии».

Вокруг света с книжкой // Армавирский собеседник. — 2020. - 2 апр. — С. 8.

Сотрудники библиотеки национальных литератур России и зарубежных стран им. Н.А. Некрасова предложили подросткам список приключенческой литературы.

Волкова, Т. В гуще событий / Т. Волкова // Армавирский собеседник. -2020.-10 янв. -C.4.

Ко Дню российской печати: из истории периодической печати в Армавире.

Гафарова, В. Между архивами и пабликами / В. Гафарова // Армавирский собеседник. -2022.-16 сент. -C.15.

Библиограф ЦГБ им. Н. К. Крупской Татьяна Волкова рассказала о своей работе.

Гики в онлайн // Армавирский собеседник. – 2021. – 2 апр. – С. 14.

Молодые сотрудники ЦБС провели онлайн-фестиваль geek-культуры «Сквозь вселенные».

Годлевская, С. Библиотека меняет концепт / С. Годлевская // Армавирский собеседник. -2020.-24 нояб. -C.4.

О переменах в библиотеке семейного чтения им. В.И. Лунина.

Годлевская, С. Библиотека переехала / С. Годлевская // Армавирский собеседник. -2022. - 8 апр. - С. 2.

Заведующая библиотекой нац. литератур России и зарубежных стран им. Н.А. Некрасова Е.С. Алиметова пояснила, что в рамках нацпроекта «Культура» проводится капитальный ремонт библиотеки, после которого она станет модельной.

Годлевская, С. Две родины армавирцев / С. Годлевская // Армавирский собеседник. -2022.-11 нояб. -C.4-5.

В библиотеке национальных литератур России и зарубежных стран им. Некрасова для воспитанников парадно-строевого взвода местного отделения Юнармии прошёл просмотр фильма «Тэли и Толи» с национальным колоритом.

Годлевская, С. Косплей на персонажа / С. Годлевская // Армавирский собеседник. -2020.-13 нояб. -C.2.

ЦДБ им. Зои Космодемьянской провела конкурс на лучший костюм книжного персонажа.

Годлевская, С. Поздравить с хештегом / С. Годлевская // Армавирский собеседник. -2021.-20 авг. -C.2.

Ко дню города акцию «Что вам рассказать про Армавир? Просто это мой любимый город...» инициировали сотрудники ЦГБ им. Н. К. Крупской.

Годлевская, С. Пространство интересов / С. Годлевская // Армавирский собеседник. -2021.-21 мая. -C.7.

В ЦГБ им. Н.К. Крупской создадут комикс-центр — пространство для обучения, отдыха и общения по интересам.

Годлевская, С. С хештегом #СвояТерритория / С. Годлевская // Армавирский собеседник. -2022.-30 сент. -C.2.

В Армавире открылась первая модельная библиотека нового поколения.

Данилова, Н. Армавир, я люблю тебя! / Н. Данилова // Кубанские новости. – 2021. – 15 сент. – С. 13.

Сотрудники ЦГБ им. Н.К. Крупской стали организаторами индустриального велофотоквеста «Армавир: вперед в прошлое».

День дарения // Армавирский собеседник. – 2021. – 12 февр. – С. 2.

О проведении в ЦДБ им. 3. Космодемьянской акции «День дарения книг».

Для интеллектуального общения // Армавирский собеседник. — 2022. — 22 апр. — С. 19.

В рамках нацпроекта «Культура» в городе появится первая модельная библиотека.

Добрая экскурсия // Кубанские новости. – 2022. – 8 окт. – С. 6.

Сотрудники юношеского отдела ЦГБ им. Н.К. Крупской организовали автобусную прогулку по городским достопримечательностям для студентов с ограниченными возможностями здоровья.

Зыгарь, А. Спасибо за праздник / А. Зыгарь // Наш Армавир. – 2020. – 18 марта. – С. 1.

В библиотеке им. В.И. Лунина по случаю 8 Марта выступил ансамбль ГДК «Русская песня» под рук. Евгении Тонкошкуровой.

Как Малевич // Армавирский собеседник. — 2020. — 3 окт. — С. 8.

В рамках Всероссийской акции «Ночь искусств-2020» в библиотеках Армавира 3 ноября пройдёт флешмоб «Почти как Малевич».

Кан, В. Дети рисуют подвиг / В. Кан // ИнформБюро. – 2022. – 30 марта. – С. 4.

О конкурсе «Рисую подвиг», посвящённом юным землякам — героям Великой Отечественной войны. Организаторы конкурса — сотрудники ИБО ЦГБ им. Н.К. Крупской и Армавирская городская общественная организация «Культурный центр "Русский мир"».

Книжный движ // Армавирский собеседник. – 2022. – 27 мая. – С. 6.

О ежегодной всероссийской акции в поддержку чтения «Библионочь–2022».

Книжный карантин // Армавирский собеседник. — 2020. — 14 апр. — С. 6.

Во время карантина армавирские библиотеки активно включились в работу со своими читателями в новом формате — в онлайн-режиме.

- **Колесникова, А.** Под «ЗОНТом» / А. Колесникова // Армавирский собеседник. 2021. 5 марта. С. 14.
- Во время самоизоляции и карантина работа поэтического объединения «ЗОНТ» (рук. Ю. Лейни) ЦГБ им. Н. К. Крупской не прекращалась.
- **Копий здесь нет** // Армавирский собеседник. 2022. 16 сент. С. 14.
- Об открытии картинной галереи центральной детской библиотеки им. 3. Космодемьянской.
- **Кудрина, В.** «Юный лидер чтения 2019» / В. Кудрина // Армавирский собеседник. 2020. 21 янв. С. 6.
- В ЦДБ им. 3. Космодемьянской прошла акция, участниками которой стали самые маленькие читатели.
- **Максимова, О. Ф.** Дед Мороз с «НТВ» привёз подарки в Армавир / О. Ф. Максимова, Е. В. Цулфас // Информбюро (Телега). 2022. 7 дек. С. 1.
- У сотрудников библиотек им. А.И. Куприна возникла идея написать письмо Деду Морозу и стать участниками седьмого «Путешествия Деда Мороза с HTB».
- **Мастер-класс** / Армавирский собеседник. 2020. 17 янв. С. 1. Специалист Дома Дангулова Светлана Данченко провела мастер-класс по технике «канзаши».
- **Мельникова, А.** Юность князя в онлайн / А. Мельникова // Армавирский собеседник. -2021.-18 июня. -C.7.
- К 800-летию великого князя Александра Невского сотрудники ЦДБ им. 3. Космодемьянской выпустили видеокнигу по историческому роману Василия Яна.
- **Минина, Т.** Библиотека онлайн? Это интересно! / Т. Минина. // Муниципальный вестник Армавира. 2020. 29 мая. С. 4.
- Сегодня современная библиотека— это настоящий культурнообразовательный центр
- **Минина, Т.** Заходите! Смотрите! Читайте! / Т. Минина // Муниципальный вестник Армавира. 2022. 8 апр. С. 2.
- Во всех библиотеках Армавира прошли дни открытых дверей «Культурный гид», приуроченные ко Дню работников культуры и Всемирному дню театра.
- **Минина, Т.** Молодые и перспективные / Т. Минина // Человек труда : газета профсоюзов Кубани. -2022. N = 6. C. 2.
- Об опыте взаимодействия руководителя и профкома по закреплению молодёжи на рабочих местах в ЦБС г. Армавира.

- **Науменко, С.** Не мешает творить пандемия.../ С. Науменко // Наш Армавир. 2022. 23–30 марта. С. 4. –
- О новинках армавирских литераторов, которые читатели могут найти в библиотеках города.
- **Нефёдова, О.** «Интернет дал толчок развитию библиотек» : интервью / О. Нефёдова ; беседовала В. Александрова // Армавирский собеседник. 2020. 29 мая. С. 3.
- Интервью с директором централизованной библиотечной системы, депутатом городской Думы Ольгой Нефёдовой о том, какие задачи стоят перед библиотеками, какие изменения их ждут.
- **Оглова, А.** Код обновления / А. Оглова // Армавирский собеседник. 2022. 18 февр. С. 5.

От централизованной библиотечной системы поступил проект развития многофункционального комикс-центра «Тардис» на базе центральной городской библиотеки им. Н.К. Крупской.

Омельченко, А. Восточный микс / А. Омельченко // Армавирский собеседник. – 2020. – 22 окт. – С. 1–2.

Сотрудники юношеского отдела центральной городской библиотеки им. Н.К. Крупской провели онлайн-фестиваль «Восток-микс», используя формат прямого эфира.

- **Омельченко, А.** Душа просилась на бумагу... / А. Омельченко // Армавирский собеседник. 2021. 12 марта. С. 5.
- В доме Дангулова состоялась презентация сборника лирических стихов Людмилы Верещагиной.
- **Омельченко, А.** Ирландские узоры / А. Омельченко // Армавирский собеседник. 2020. 16 июня. С. 6.
- О проведении мастер-классов по рукоделию на детских праздниках в библиотеке.
- **Омельченко, А.** Открытая классика / А. Омельченко // Армавирский собеседник. -2020.-19 марта. -C. 7.
- В Выставочном зале Дома Дангулова прошла лекция «Зарубежная поэзия и проза о Первой мировой войне».
- **Отдохнуть культурно** // Армавирский собеседник. 2022. 4 нояб. С. 6.
- Е.В. Прокопенко представила клубы по интересам для людей разного возраста, работающие в ЦГБ им. Н. К. Крупской, ЦДБ имени 3. Космодемьянской и

библиотеке национальных литератур России и зарубежных стран им. Н.А. Некрасова.

Решетникова, Е. В музей — виртуально / Е. Решетникова // Армавирский собеседник. — 2020. — 24 марта. — С. 7.

На сайте МБУК «ЦБС» размещена афиша с ссылками на онлайнмероприятия.

Решетникова, Е. Русский по субботам / Е. Решетникова // Армавирский собеседник. – 2020. – 3 марта. – С. 6.

Каждую субботу в ЦГБ им. Крупской филолог Юлия Гусакова ведёт курсы по подготовке к Всемирному тотальному диктанту по русскому языку.

Рисуем стихи // Армавирский собеседник. – 2020. – 19 марта. – С. 7.

В творческой мастерской студии «Читаем и рисуем» детской библиотеки им. 3. Космодемьянской поделились секретами детской иллюстрации.

Сашина, В. Вперед в прошлое! / В Сашина // Армавирский собеседник. – 2021. – 1 сент. – С. 14.

ЦГБ им. Н.К. Крупской выступила инициатором проведения индустриального вело-фотоквеста «Армавир: вперед в прошлое!», приуроченного ко Дню города.

Сашина, В. Душа, запечатлённая в портрете / В. Сашина // Армавирский собеседник. -2020.-6 окт. -C.5.

Об одной из главных достопримечательностей Армавира — картинной галерее центральной детской библиотеки.

Сашина, В. Золотая параллель : итоги межрегионального конкурса образовательных проектов РГО «45 параллель» / В. Сашина // Армавирский собеседник. – 2020. – 22 окт. – С. 1.

Среди победителей – проект директора централизованной библиотечной системы Ольги Нефёдовой.

Сашина, В. Короткий метр / В. Сашина // Армавирский собеседник. – 2022. – 24 июня. – С. 3.

Совет молодых библиотекарей ЦБС подготовил программу для киноманов. Её показ состоится на сцене Городского парка.

Сашина, В. Новый год с НТВ / В. Сашина // Армавирский собеседник. – 2022. – 23 дек. – С. 4.

Библиотека им. А.И. Куприна и образцовый вокальный ансамбль ГДК «Кубанушка» стали участниками проекта «Путешествие Деда Мороза с НТВ».

Сашина, В. Открыли дом-музей / В. Сашина // Армавирский собеседник. – 2020. – 23 июля. – С. 2.

После карантина возобновил работу и открыл свои двери для посетителей Дом-музей Саввы Дангулова.

Сашина, В. Победила блогер / В. Сашина // Армавирский собеседник. – 2020. – 23 окт. – С. 2.

Об итогах фотоконкурса «Знай и люби свою малую родину», который проходил в выставочном зале Дома Дангулова.

Северова, В. Культура креатива / В. Северова // Армавирский собеседник. -2022.-23 дек. -C.5.

Из библиотечных мероприятий отмечены выставки в Доме Дангулова и выставочном зале ДД, создание модельной библиотеки им. Н.А. Некрасова и станции занимательных наук «ТехникУМ» в ЦДБ им. З. Космодемьянской.

Северова, В. Новый формат / В. Северова // Армавирский собеседник. – 2021. – 17 сент. – С. 1.

На базе библиотеки национальных литератур России и зарубежных стран им. Н. Некрасова в 2022 г. откроют модельную библиотеку.

Северова, В. Посвящение в науку / В. Северова // Армавирский собеседник. -2021.-26 нояб. -C.3.

На базе ЦДБ им. 3. Космодемьянской появится станция занимательных наук «ТехникУМ».

Северова, В. Юбилей в подарок / В. Северова // Армавирский собеседник. -2022.-9 дек. -C.2.

Детская библиотека им. Зои Космодемьянской торжественно отметила 100-летие.

Сергеева, Е. Первый век «Армавирского собеседника» / Е. Сергеева // Армавирский собеседник. – 2022. – 20 мая. – С. 15.

Главный библиограф Татьяна Волкова рассказала об истории газеты и о том, что в ЦГБ им. Н.К. Крупской хранятся подшивки этого издания, начиная с 1945 года.

Суховерхова, Р. Прямой эфир — новый формат общения / Р. Суховерхова // Муниципальный вестник Армавира. — 2020. — 18 дек. — С. 7.

O работе библиотеки в онлайн-режиме.

Суходольская, А. Место информации / А. Суходольская // Армавирский собеседник. -2022.-4 февр. -C. 4.

Библиотекари рассказали о том, какими должны быть современные библиотеки.

Суходольская, А. Они одобряют / А. Суходольская // Армавирский собеседник. -2022.-18 нояб. -C.5.

«АС» узнал, как армавирцы оценивают запуск проекта «Пушкинская карта».

Суходольская, А. Школа для тех, кто уходит в сеть / А. Суходольская // Армавирский собеседник. — 2020. — 27 нояб. — С. 2.

Мастер-классы для юных блогеров организовали в центральной детской библиотеке.

Чеснокова, А. Александр Куприн / А. Чеснокова // Информбюро. – 2020. – 26 авг. – С. 1.

Сотрудники библиотеки, носящей имя А. И. Куприна, провели мероприятия к 150-летию со дня рождения писателя.

Чеснокова, А. Вместе есть – вкуснее, вместе трудиться – удовольствие / А. Чеснокова // Информ-Бюро. – 2021. – 4 авг. – С. 1.

Библиотека национальных литератур России и зарубежных стран им. Н Некрасова начала реализацию культурно-исследовательского проекта «Армавир в лицах: малочисленные народы».

Чеснокова, А. Культура: навыки выживания : проблемы культурных учреждений города, в том числе и ЦБС / А. Чеснокова // Информбюро. -2020.-25 марта. -C.1.

О библиотечной системе г. Армавира, которая насчитывает 14 структурных подразделений. В конце 2018 года открылся филиал в пос. ВНИИМК.

Чеснокова, **А.** Сила – в единстве. Единство – в традиции / А. Чеснокова // ИнформБюро. – 2022. – 2 нояб. – С. 2.

О литературно-поэтическом конкурсе «Нет границ между сердцами», который провел юношеский отдел центральной городской библиотеки им. Н.К. Крупской.

Чеснокова, А. Хранительница памяти / А. Чеснокова // ИнформБюро. – 2021. – 3 марта. – С. 1, 3.

О библиографе ЦГБ им. Н. К. Крупской Юлии Георгиевне Королёвой — авторе виртуальной энциклопедии «Дети-герои».

Шептун, С. Александру Невскому посвящается / С. Шептун // Свет маяков. – 2021. – 15 июля. – С. 14.

Из присланных со всей страны видеофрагментов сотрудники ЦДБ им. Зои Космодемьянской при поддержке АГОО «Культурный центр "Русский мир"» смонтировали видеокнигу.

Ширяева, Л. Их призвание — дарить людям праздник / Л. Ширяева, Т. Минина // Муниципальный вестник Армавира. — 2020. — 27 марта. — С. 8.

О деятельности «Централизованной библиотечной системы» (объединяет 14 библиотек города).

Юровская, Л. Танец, как подвиг / Л. Юровская // Армавирская коммуна. -2020.-30 янв. -C. 7.

ЦДБ им. 3. Космодемьянской присоединилась к Всероссийской акции памяти «Блокадный хлеб».

Город-курорт Геленджик

Адамова, В. Сердце села Архипо-Осиповка / В. Адамова // Прибой. – 2021. – 27 мая. – 3 июня. – С. 12.

O мероприятиях, организованных библиотекой № 5 с. Архипо-Оосиповка в Общероссийский день библиотек.

Александрова, О. Б. Под вековой шелест страниц / О.Б. Александрова, Л. Борисова // Прибой. – 2021. – 18–25 февр. – С.6.

К столетию Геленджикской городской библиотеки им. Октябрьской революции.

Алексеенко, Е. Н. Как пройти в библиотеку? / Е. Н. Алексеенко // Прибой. – 2020. – 28 мая. – 4 июня. – С. 7.

О работе библиотек в режиме удалённого доступа в период карантина.

Борисова, Л. Внукам своим расскажем / Л. Борисова // Прибой. – 2021. – 4–11 февр. – С. 12.

В фондах центральной библиотеки им. В.Г. Короленко появилась новая книга геленджичанки Е.Д. Курс об истории геленджикского комсомола "Взгляд через столетие".

Виртуальность номера // Прибой. – 2020. – 26 марта–2 апр. – С. 1.

В связи с переходом на дистанционное обслуживание в период карантина библиотека им. В.Г. Короленко в сети Интернет разместила много интересной информации для своих читателей.

Ковалёва, З.А. Судьба библиотеки = Читатель волнуется. / З.А. Ковалёва // Прибой. – 2021. – 20–27 мая. – С. 5.

Читательский запрос в отношении капитального ремонта центральной библиотеки им. В.Г. Короленко. Письмо комментирует начальник управления культуры Нефёдова О.

Макаренко, П. Мастерство учителя — вдохновение ученика / П. Макаренко // Прибой. — 2021. - 27 мая—3 июня. — C. 12.

О читательском клубе "Гармония" в библиотеке № 9 мкр. Парус.

Мигун, Т. Г. Летопись Победы / Т. Г. Мигун // Прибой. — 2020. — 20 апр. — С. 4.

В канун 65-летия Победы ЦДБ им. Гайдара подготовила развернутую выставку.

Попандопуло, В. К. Уют для книгочеев / В. К. Попандопуло // Прибой. -2020.-11-18 июня. -C.7.

Глава администрации Кабардинки Г.Е. Кялов оказывает помощь библиотеке села.

Ракоть, С. Наследие, уходящее в прошлое : В Геленджике может исчезнуть последнее панно в стиле советского модернизма. / С. Ракоть // Прибой. -2021.-10–17 июня. – С. 12.

О проблеме сохранения настенного панно на здании центральной библиотеки им. В.Г. Короленко в связи с проведением капитального ремонта.

Сугако, Е. Как закалялась Анна / Е. Сугако // Прибой. – 2020. – 25 июня – 2 июля. – С. 10.

О бывшей малолетней узнице фашистских лагерей, библиотекаре Кабардинской библиотеки № 3 А.И. Чичишкиной.

Сурина, Е. Место встречи идей и людей – Юбилей / Е. Сурина // Прибой. – 2020. – 3–10 сент. – С. 8.

K 60-летию центральной библиотеки им. B. Γ . Короленко.

Толоконникова, А. Экскурсовод призван удивлять / А. Толоконникова // Прибой. -2022. -25 февр. -3 марта. -C. 8.

Oб экскурсоводе и библиотекаре центральной библиотеки имени $B.\Gamma.$ Короленко C.P. Абрамовой.

Фадеева, **О.** Эти милые читальни... : Старый Геленджик / О. Фадеева // Прибой. -2020. -28 мая-4 июня. - С. 7.

Из истории первых библиотек Геленджика.

г. Горячий Ключ

Горячий Ключ – территория творчества // Горячий Ключ. – 2021. – 28 мая. – С. 4.

В Центральной городской библиотеке в рамках арт-проекта «Горячий Ключ — территория творчества» состоялась творческая встреча с помощником координатора клуба «28 петель» (благотворительная организация) по Краснодарскому краю Татьяной Аюповой.

Жаравина, М. Графика, акварель, картины / М. Жаравина, Н. Семенова // Горячий Ключ. -2020.-6 марта. -C.6.

В ЦГБ стартовал арт-проект «Горячий Ключ — территория творчества». «Как рождается картина» — первая творческая встреча с членом Союза художников России Ларисой Ошкиной.

Жаравина, М. Его стихами заговорил весь мир / М. Жаравина // Горячий Ключ. -2020.-11 июня. -C.15.

О том, как прошел Пушкинский день России в Горячем Ключе.

Жаравина, М. Мы помним героев / М. Жаравина // Горячий Ключ. — 2020. — 7 февр. — С. 6.

В рамках месячника оборонно-массовой и военно-патриотической работы в центральной городской библиотеке прошел урок патриотизма «Мы помним своих героев», посвященный героям Великой Отечественной — воинам-кубанцам.

Жаравина, М. От кольчуги до мундира / М. Жаравина // Горячий Ключ. -2020.-28 февр. -C. 2.

Сотрудники ЦГБ представили военнослужащим воинской части Молькино литературно-музыкальную композицию, посвященную Дню защитника Отечества.

Жаравина, М. Профессия — Родину защищать / М. Жаравина // Горячий Ключ. — 2020. - 28 февраля. — С.7.

В рамках месячника оборонно-массовой и военной патриотической работы в ЦГБ состоялся круглый стол «Профессия – родину защищать».

Захарова, Л. Двери в мир книг всегда открыты! / Л. Захарова // Горячий Ключ. -2020.-30 апр. -C. 8-9.

Во всех библиотеках Горячего Ключа прошла акция «Библионочь–2020».

Захарова, **Л.** Назови свою любимую книгу, и я скажу, кто ты! / Л. Захарова // Горячий Ключ. – 2020. – 7 авг. – C. 8.

О Пятигорской библиотеке №5.

Захарова, Л. Пусть старость будет счастливой! / Л. Захарова // Горячий Ключ. -2020.-22 мая. -C. 9.

О своем клубе «Станичники» рассказывает заведующая Саратовской библиотекой №10 Федченко Ирина Ивановна.

Листая любимые страницы // Горячий Ключ. — 2020. — 21 февр. — С. 8. В Саратовской детской библиотеке №11 прошел литературный час «Листая любимые страницы», посвященный книге Елены Ильиной «Четвертая высота»

Место встречи-библиотека // Горячий Ключ. — 2022. — 3 июня. — С. 14.

28 мая все библиотеки города присоединились к Всероссийской акции «Библионочь -2022».

Мой город в пламени войны // Горячий Ключ. — 2020. — 21 февр. — С. 9.

Приреченская библиотека №16 провела историко-литературную панораму «Мой город в пламени войны», посвященную освобождению Горячего Ключа от немецко-фашистских захватчиков.

Навечно в сердце Ленинграда // Горячий Ключ. — 2020. — 24 янв. — С. 6.

О мероприятии Центральной городской библиотеки, посвященном обороне Ленинграда.

Нам года не беда, коль душа молода // Горячий Ключ. — 2022. — 6 окт. — С. 15.

В городской библиотеке N_29 прошел тематический час «Виски покрылись сединой, душа осталась молодой», посвященный Дню пожилого человека.

О «Непрочитанной поэзии Кубани» // Горячий Ключ. — 2022. - 13 окт. — С. 3.

В центральной городской библиотеке состоялась творческая встреча талантливых поэтов курорта, которые представят свои произведения для подготовки книги «Антология непрочитанной поэзии Кубани».

О героях былых времен... // Горячий Ключ. -2020.-21 февр. - С. 9.

Центральная детская библиотека провела урок мужества "Никто не создан для войны".

О России с любовью... // Горячий Ключ. – 2022. – 6 окт. – C. 13.

В центральной детской библиотеке состоялась встреча с членом Союза писателей России кубанским поэтом Николаем Зиновьевым.

Отметили День России // Горячий Ключ. -2022. -17 июня. -C. 7.

Юные читатели городской библиотеки №9 отметили День России, приняв участие в различных тематических акциях.

Память о войне нам книга оставляет // Горячий Ключ. — 2020. — 21 февр. — С.9.

В Центральной городской библиотеке прошел час боевой славы «Память о войне нам книга оставляет», посвященный Дню освобождения Горячего Ключа от немецко-фашистских захватчиков.

Парукова, О. Непокоренный Ленинград / О. Парукова // Горячий Ключ. -2020.-21 февр. - С. 9.

Сотрудники центральной детской библиотеки провели для своих читателей мероприятие «Непокоренный Ленинград», посвятив его детям блокадного Ленинграда.

Парукова, О. Одна на всех Победа / О. Парукова // Горячий Ключ. – 2020. – 21 февр. – С. 9.

В центральной детской библиотеке состоялось открытие книжной выставки, посвященной 75-летию Победы в Великой Отечественной войне.

Патриотический десант «Подвиг героев» // Горячий Ключ. — 2020. — 4 сент. — С. 15.

Сотрудники ЦДБ, юные читатели и их родители в рамках проекта «Маршрут памяти» посетили памятники участникам ВОВ.

Пернатые квартиранты // Горячий Ключ. — 2021. — 25 июня. — С. 10.

О пернатых друзьях, поселившихся рядом с центральной детской библиотекой.

Праздник самых дорогих. – 2022. – 1 дек. – С. 5.

B городской библиотеке №9 прошла праздничная акция, посвященная Дню матери.

Пускали под откос поезда // Горячий Ключ. -2022. -13 окт. -C.11.

В центральной детской библиотеке прошел урок мужества, посвященный бессмертному подвигу братьев Игнатовых и Дню освобождения Краснодарского края от немецко-фашистских захватчиков.

Сафарян, А. «Дом, в котором...» / А. Сафарян // Горячий Ключ. – 2022. – 14 янв. – С. 15.

Обзор книги Мариам Петросян «Дом, в котором...».

Сафарян, А. «Иногда зелёная миля так длинна...» / А. Сафарян // Горячий Ключ. – 2021. – 1 окт. – С. 12.

Обзор книги Стивена Кинга «Зелёная миля».

Сафарян, А. Дорога надежды / А. Сафарян // Горячий Ключ. — 2022. — С.15.

Обзор книги Яны Вагнер «Вангозеро».

Сафарян, А. Искупление длиною в жизнь / А. Сафарян // Горячий Ключ. – 2021. – 26 нояб. – С. 12

Знакомство с книгой Евгения Водолазкина «Лавр».

Сафарян, А. Между землей и небесами / А. Сафарян // Горячий Ключ. -2022.-4 февр. -C. 10

Знакомство читателей с книгой Людмилы Улицкой «Лестница Якова».

Сафарян, А. Нельзя жить без надежды и веры в чудо / А. Сафарян // Горячий Ключ. -2022.-8 апр. -C.15.

Знакомство с книгой Каринэ Абгарян "С неба упали три яблока".

Сафарян, А. О новой книге в городской библиотеке / А. Сафарян // Горячий Ключ. -2022.-1 сент. -C.10.

Обзор книги А. Сальникова «Петровы в гриппе и вокруг него».

Сафарян, А. Полюбить, чтобы выжить / А. Сафарян // Горячий Ключ. -2021.-28 мая. -C.15.

Обзор книги Г. Яхиной «Зулейха открывает глаза».

Сафарян, А. Соловки — это государство в государстве / А. Сафарян // Горячий Ключ. — 2021. - 25 июня. — С. 14.

Знакомство читателей с книгой Захара Прилепина «Обитель».

Сафарян, А. Степные боги / А. Сафарян // Горячий Ключ. – 2022. – 27 окт. – С. 15.

Обзор книги А. Геласимова «Степные боги».

Соболева, Н. Картина ужаса из осколков детской памяти / Н. Соболева // Горячий Ключ. -2021.-5 февраля. -C.7

В центральной детской библиотеке ко Дню полного снятия блокады Ленинграда прошла встреча с Ольгой Безумовой, одной из двенадцати блокадниц, проживающих в городе.

Соболева, Н. Маршрут памяти / Н. Соболева, О. Парукова // Горячий Ключ. -2020.-14 февр. -C. 8–9.

Читатели центральной детской библиотеки вместе с поисковым отрядом «Волчьи Ворота» прошли по местам боевой славы г. Горячий Ключ.

г. Краснодар

Аванесова, М. Когда в товарищах согласье есть / М. Аванесова // Краснодарские известия. – 2020. – 13 февр. – С. 7.

Депутаты городской Думы Краснодара посетили детскую библиотеку "Медиацентр" (филиал № 39).

Багмут, В. Владимир Багмут: «Главная задача – комфортные условия для жизни» / В. Багмут // Краснодарские известия. – 2021. – 2 дек. – С. 16.

В библиотеке им. Ю. Кузнецова (филиал № 2) выполнен текущий ремонт помещения и витринных окон, в детскую библиотеку им. В. Бардадыма (филиал № 8) приобретена мебель и пополнен новыми книгами библиотечный фонд.

Барсукова, Я. В. "Идиот" и "Анна Каренина" на полках не задерживаются : беседа с сотрудником муниципальной молодёжной библиотеки им. Н. А. Островского Я. В. Барсуковой / Я. В. Барсукова //Аргументы и факты. — 2022. - 25—31 мая (№ 21). — Прил.: С. 3. — (АиФ: Кубань).

Брагарник, И. Игорь Брагарник: Пашковский старый и современный : отчет депутата по округу № 15 / И. Брагарник. // Краснодарские известия. -2020.-27 июня. -C.14.

Cделан ремонт крыши в библиотеке им. H.A. Добролюбова (филиа № 11).

Был город, фронт, была блокада / подготовила Ю. Симатова // Краснодарские известия. -2020. -28 янв. -C. 7.

Сотрудники библиотеки им. А.С. Макаренко (филиал № 14) оформили книжную выставку с элементами инсталляции. Сотрудники библиотеки и ученики 6-го класса школы № 24 подготовили материалы о жизни детей в блокадном Ленинграде.

- **В Краснодаре продолжаются встречи ветеранов с детьми и молодежью** // Краснодарские известия. 2020. 27 февр. С. 12.
- 19 февраля в центральной городской библиотеке им. Н.А. Некрасова состоялась встреча учащихся школы № 39 с тружениками тыла и детьми войны Западной окружной организации ветеранов: Валентиной Гуторовой, Николаем Будянским, Валентиной Миршавской.
- **В** Лазурном открылась первая библиотека : филиал библиотеки № 10 заработал по адресу: ул. Носаленко, 1/1 // Краснодарские известия. 2022. 24 сент. C. 3.
- 23 сентября 2022 года в поселке Лазурном открылась муниципальная библиотека № 10 (филиал № 10).
- **В поселке Лазурном открылась первая библиотека** / подготовила Л. Буркина // Кубань сегодня. 2022. 6 окт. С. 10.
- Владимиров, В. Краснодар для горожан: библиотека нового формата, скверы и уникальное образовательное пространство / В.

Владимиров // Вольная Кубань. – 2020. – 13 февр. – С. 15.

Делегация депутатов городской Думы Краснодара осмотрела объекты социальной инфраструктуры — новые скверы, отреставрированные памятники и детскую библиотеку "Медиацентр" (филиал № 39).

Волощук, А. Алексей Волощук: «Главная задача — создание условий для комфортного и безопасного проживания граждан» / А. Волощук // Краснодарские известия. — 2021. — 25 нояб. — С. 20.

Отчет депутата городской Думы Краснодара 30-го избирательного округа A. Волощука. Обновлен библиотечный фонд библиотеки им. A. M. Горького (филиал № 7).

- **Впереди Победа!** // Краснодарские известия. 2020. 14 янв. С. 4.
- В 2019 году в Комсомольском микрорайоне реконструировали сквер Симферопольский, создана современная детская библиотека «Медиацентр» (филиал N2 39).
- **Встретил Победу в Берлине...**// Краснодарские известия. 2020. 28 янв. С. 7.
- В Центральной городской библиотеке имени Н.А. Некрасова состоялось торжественное открытие Года памяти и славы.
- **Галушко, В. Ф.** Вера Галушко: «Нам есть ещё над чем работать» / В.Ф. Галушко // Краснодарские известия. -2021.-2 дек. -C.12.

Для муниципальной молодёжной библиотеки им. Н.А. Островского (филиал №17) купили столы-трансформеры.

Галушко, В. Ф. Вера Галушко: «Комсомольский: зелёные зоны, комфортная среда и связь поколений» : отчёт депутата по округу № 11 / В. Ф. Галушко // Краснодарские известия. — 2020. — 27 июня. — С. 13.

О выделении средств библиотеке им. Н.А. Островского (филиал № 17) на капитальный ремонт входных ступеней лестничных маршей и фасада, приобретение и установку металлопластиковых окон, дверей и фасадных витражей; детской библиотеке "Медиацентр" (филиал № 39)— на ремонт и техническое оснащение.

- **Гарькуша, А.** Терапия «Гранатовым браслетом» / А. Гарькуша // Краснодарские известия. -2022.-6 окт. -C.13.
- О работе старейшей библиотеки Краснодара центральной городской библиотеки им. Н. А. Некрасова.
- **Гелуненко**, **Т.** Татьяна Гелуненко: «Быть честным с собой и людьми»: отчёт заместителя председателя городской Думы Краснодара

Татьяны Гелуненко / Т. Гелуненко // Краснодарские известия. -2021.-25 нояб. -C. 14-15.

Библиотека-клуб им. А.Д. Знаменского (филиал N_2 30) получила деньги на приобретение рециркуляторов воздуха.

Гелуненко, Т. Татьяна Гелуненко: «Что сделано в Белозёрном и Елизаветинской» / Т. Гелуненко // Краснодарские известия. — 2020. — 20 июня. — С. 18.

Библиотеки пополняли свой книжный фонд, приобретена мебель и телевизор, звуковое оборудование. В 2020 году для библиотеки-клуба имени A.Д. Знаменского (филиал $N \ge 30$) будет приобретён баян.

Геращенко, **С.** Сергей Геращенко: «Объединив усилия, смогли достичь поставленных целей»: отчёт депутата по округу № 24 / С. Геращенко // Краснодарские известия. -2020.-20 июня. -C.19.

Приобретены сценические костюмы, мульмедийное и звукоусилительное оборудование для библиотеки им. Т. Г. Шевченко (филиал № 21).

Гончарова, Ю. Котенок Пуш из библиотеки / Ю. Гончарова. – Текст: непосредственный // Кубанские новости. – 2020. – 28 окт. – С. 21.

O книжном коте Пуше из центральной городской детской библиотеки им. В. Б. Бакалдина (филиал № 9). Книжный кот приехал погостить в Краснодар из Томска.

День города Краснодара – 2021: афиша основных мероприятий // Вольная Кубань. – 2021. – 24 сент. – С. 10.

В Чистяковской роще сотрудниками центральной городской библиотеки им. Н.А. Некрасова организована выставка книг о кубанской столице.

Диденко, Р. «Мама, а я книгу люблю!» / Р. Диденко // Краснодарские известия. -2020.-3 марта. -C.11.

Международный день дарения книг в центральной городской библиотеке им. Н.А. Некрасова.

Диденко, Р. Вспоминая героические дни / Р. Диденко // Краснодарские известия. -2020.-30 янв. -C. 8.

В библиотеке № 35 (филиал № 35) состоялся поэтический час «Вечная слава героям» для учащихся 2-х классов школы № 59.

Диденко, Р. С хорошим настроением / Р. Диденко // Краснодарские известия. -2020.-16 янв. -C.13.

Накануне Нового года в библиотеке им. Н. Островского (филиал № 17) собрались читатели старшего поколения — члены клуба «Щедрые сердца».

Дорогой из жёлтого кирпича // Краснодарские известия. – 2020. – 6

февр. – С. 8.

В библиотеке им. А.С. Макаренко (филиал № 14) прошла встреча юных любителей чтения. «Книжная планета» и вечер-посиделки читателей «серебряного» возраста «Элегия». Детский литературный час «Путешествие в Изумрудный город» был посвящён творчеству Александра Волкова.

Егорова, Л. Н. Лилиана Егорова: «Эстетика должна присутствовать во всем» : беседа с вице-мэром Краснодара по социальным вопросам Л. Егоровой / Л. Н. Егорова // Краснодарские известия. — 2022. — 17 сент. — С. 4—5.

Ко Дню города будет открыта новая муниципальная библиотека № 10 (филиал № 10) в посёлке Лазурном.

Жиляков, В. Ветераны-жуковцы: главная задача — патриотическое воспитание молодёжи / В. Жиляков. // Вольная Кубань. — 2022. — 8 июля. — Прил.: С. 1.

В деятельности жуковских отрядов активно принимают участие организации, трудовые коллективы, художественные мастерские. Среди них центральная городская библиотека им. Н. А. Некрасова.

Как модельные библиотеки могут работать с молодёжью // Кубань сегодня. -2022.-3 марта. -C.3.

На заседании комиссии ЗСК по этике и нравственности темой обсуждения стал вопрос работы модельных библиотек Кубани как инновационных площадок духовно-нравственного воспитания молодёжи.

Кирсанов, В. Оружие, которое помогло победить врага / В. Кирсанов // Краснодарские известия. — 2020. — 30 янв. — С. 8.

О мероприятиях, посвящённых 75-летию Победы советского народа в Великой Отечественной войне и открытию Года памяти и славы в России.

Лактионов, А. Александр Лактионов: «Дороги, площадки, народное творчество» : отчёт депутата по округу № 32 / А. Лактионов // Краснодарские известия. -2020.-23 июня. -C.13.

O выделении библиотеке им. H. Γ . Чернышевского (филиал № 19) средств на текущий ремонт.

Летучая, Т. Татьяна Летучая: «Самая большая ценность — люди : отчёт депутата по муниципальному округу» / Т. Летучая // Краснодарские известия. — 2020. — 27 июня. — С. 15.

Библиотеке N_2 35(филиал N_2 35) обновили стеллажи, оргтехнику и сплитсистему. В библиотеке проходят творческие встречи, конкурсы, познавательные квесты, создана уникальная книга-карта Западного округа с историей улиц.

Милые, умные, красивые / подготовила И. Груба // Краснодарские известия. -2020.-17 марта. -C.7.

6 марта в библиотеке-клубе «Информационно-досуговый центр "Колосистый" (филиал N° 37) прошло мероприятие, посвящённое Международному женскому дню.

Мирошниченко, Е. А. В библиотеках – очередь за Достоевским и Куприным / Е. А. Мирошниченко ; беседу вела Ю. Симатова / Е.А. Мирошниченко // Краснодарские известия. – 2020. – 28 мая. – С. 6.

Осипова, Ю. Деловой настрой на отдых / Ю. Осипова // Краснодарские известия. -2022.-8 сент. -C.6-7.

B дни летних каникул в библиотеке им. И.Л. Дроздова (филиал № 29) состоялась игровая программа «Мы финансисты» для детей до 14 лет.

Первым делом самолёты // Краснодарские известия. -2022.-14 апр. -C.3.

В Краснодаре прошли акции, лекции и мастер-классы в честь Дня космонавтики и 100-летия конструкторского бюро «Туполев».

Поздравляем! // Человек труда. – 2021. – 23 сен. – 6 окт. – С. 3.

Крайком профсоюза работников культуры сердечно поздравляет с юбилеем E.A. Мирошниченко — директора централизованной библиотечной системы г. Краснодара, члена президиума крайкома.

Попов, Ю. Диалог поколений / Ю. Попов // Вольная Кубань. – 2020. – 12 марта. – Прил.: С. 2. – (Над Кубанью).

Круглый стол «Диалог поколений» организовали Калининский окружной совет ветеранов и библиотека имени A.М. Горького (филиал № 7) в канун Дня защитника Отечества.

Прилукин, И. Краснодар литературный / И. Прилукин // Кубань сегодня. -2022.-1 июля. -C.8.

В Общественной палате Краснодара обсудили состояние кубанской литературы и её роль в общественном пространстве.

Пугина, Н. Н. На крыльях поэзии / Н. Н. Пугина // Кубань сегодня. – 2022. – 3 марта. – С. 8.

Удивительные люди собираются в литературно-музыкальной гостиной "Музыка слов" под эгидой Краснодарского городского совета ветеранов. Вела встречу сотрудник библиотеки имени Н.А. Некрасова Наталья Федоровна Лободырева.

Решетняк, В. Владимир Решетняк: «Поддерживать молодёжь и

старшее поколение» : отчёт депутата по округу № 5 / В. Решетняк. // Краснодарские известия. -2020.-27 июня. -C.17.

Для библиотеки № 35 (филиал № 35) и центральной городской библиотеки им. Н.А. Некрасова приобрели компьютерную технику, оргтехнику, фотоаппарат, мебель, демонстрационное оборудование, ширмы и кукол для кукольного театра, были пошиты костюмы.

С любовью к России // Вольная Кубань. –2022. – 15 апр. – Прил.: С. 1.

В Краснодаре состоялось заседание литературно-музыкальной гостиной «Музыка слов». Вела встречу сотрудница центральной городской библиотеки имени Н. А. Некрасова Н.Ф. Лободырева.

Самойленко, М. Михаил Самойленко: "У каждого наказа есть решение" / М. Самойленко. // Краснодарские известия. — 2021. — 18 нояб. — С. 9.

По программе развития культуры в Краснодаре приобретена оргтехника и бытовая техника для центральной городской библиотеке имени Н. А. Некрасова.

Самойленко, М. Михаил Самойленко: «Сделать округ комфортным для проживания»: отчёт депутата по округу № 28 / М. Самойленко // Краснодарские известия. -2020. -23 июня. -C. 15.

На приобретение радиоаппаратуры, навеса, шкафа, мебели и оборудования библиотеке им. А. И. Герцена (филиал № 4) выделены средства.

Сегодня в Краснодаре пройдут праздничные мероприятия // Краснодарские известия. -2022.-12 апр. -C.2.

12 апреля в Краснодаре прошли праздничные мероприятия посвященные Дню космонавтики. О самолетах—легендах можно узнать в Центральной городской детской библиотеке им. В. Б. Бакалдина (филиал N_2 9).

Сенная, О. Мужская работа — Родину беречь / О. Сенная // Краснодарские известия. — 2020. - 3 марта. — С. 11.

B библиотеке-клубе им. T. Γ . Шевченко (филиал № 21) прошёл праздничный концерт, посвящённый Дню защитника Отечества.

Тем, кто выстоял / подготовила И. Груба // Краснодарские известия. -2020.-28 янв. -C. 12.

В центральной городской библиотеке имени Н.А. Некрасова 24 января в рамках месячника оборонно-массовой и военно-патриотической работы в Западном округе прошло мероприятие посвященное блокадникам Ленинграда.

Фисюк, С. Д. Сергей Фисюк: «Наши принципы работы» : отчёт по муниципальному округу / С. Д. Фисюк // Краснодарские известия. — 2020. — 23 июня. — С. 16.

В рамках Программы выполнения наказов избирателей за пять лет из депутатского фонда были выделены средства на материально-техническое обеспечение библиотеки им. Н. А. Островского (филиал N2 17).

Читатели встретятся с писателями // Краснодарские известия. -2022.-28 апр. -C. 11.

Центральная городская детская библиотека им. В.Б. Бакалдина (филиал № 9) 28 апреля соберёт в своих стенах самых читающих и самых творческих ребят Краснодара на заключительное мероприятие конкурса "Лучший читатель—2022".

Юрченко, В. М. Виктор Юрченко: «Есть политическая теория, а это ценный опыт» : отчёт депутата по муниципальному округу / В. М. Юрченко // Краснодарские известия. — 2020. — 16 июня. — С. 19.

В библиотеке им. Н.А. Островского (филиал N2 17) проведён текущий ремонт входных ступеней, лестничных маршей и фасада.

Юрченко, Е. Награда «Общественное признание» присуждена лучшим / Е. Юрченко // Кубань сегодня.— 2022. — 21 янв. — С. 4.

Одним из лауреатов «Общественного признания» по итогам 2021 года стало: муниципальное учреждение культуры «Централизованная библиотечная система г. Краснодара».

г. Новороссийск

Вам книгу или гаджет? // Новороссийский рабочий. — 2021. - 28 окт. — С. 3.

О работе центральной городской детской библиотеки им. Н. К. Крупской в канун 90-летнего юбилея.

Гиреев, П. Ученые носили женские имена / П. Гиреев // Новороссийский рабочий. -2020.-24 марта. -C.3.

Отдел библиографии информации и справок ЦГБ им. Э. Баллиона выпустил библиографическое пособие «Женщины-учёные в истории Новороссийска».

Добрицкая, С. Проблемы со зрением не оторвут от книг / С. Добрицкая // Новороссийский рабочий. – 2022. – 28 окт. – С. 6.

Слабовидящие новороссийцы смогут получать книги из Краснодарской краевой специальной библиотеки для слепых им. А. П. Чехова в её новороссийском филиале.

Епископосян, Л. У нас появится библиотека нового поколения / Л. Епископосян // Новороссийский рабочий. — 2021. — 12 янв. — С. 7.

Библиотека-филиал № 7 централизованной сети детских библиотек г. Новороссийска вошла в число победителей конкурса Министерства культуры РФ на создание модельных муниципальных библиотек в рамках нацпроекта «Культура».

Жук, О. Больше, чем библиотека / О. Жук // Новороссийский рабочий. -2021.-23 сент. -C. 1-2.

О работе первой модельной библиотеки в Новороссийске.

Жук, О. Модельная библиотека готова удивлять / О. Жук // Новороссийский рабочий. -2021.-31 июля. -C.4.

Библиотека-филиал № 7 централизованной сети детских библиотек Новороссийска станет первой модельной библиотекой города.

Калашникова, Е. Культурные проекты поддержали рублём / Е. Калашникова // Новороссийский рабочий. — 2021. — 28 сент. — С. 5.

Проект централизованной системы детских библиотек г. Новороссийска "В городе моём история живая" выиграл грант в конкурсе Президентского фонда культурных инициатив.

Кивачицкая, Э. Детской библиотеке – счастливых дней! / О. Жук // Новороссийский рабочий. – 2021. – 11 дек. – С. 3.

Воспоминания читательницы о центральной городской детской библиотеке им. Н.К. Крупской

Лапин, Е. Всегда первый / Е. Лапин // Новороссийский рабочий. – 2020.-3 марта. – С. 1.

K 45-летию Поста N2 I сотрудники отдела "Молодёжный проспект" центральной городской библиотеки им. Э.Э. Баллиона приступили к подготовке фотовыставки.

Николаенко, В. За пропускной режим отвечает библиотека / В. Николаенко // Новороссийский рабочий. — 2020. — 25 апр. — С. 4.

Об участии библиотекарей в работе городского штаба выдачи пропусков, открытого в период карантина в центральной городской библиотеке им. Э.Э. Баллиона.

Николаенко, В. Ночное пришествие в книжный храм / В. Николаенко // Новороссийский рабочий. — 2022. — 3 июня. — С. 8.

О мероприятиях Всероссийской акции «Библионочь-2022» в библиотеках Новороссийска.

Николаенко, В. Хорошие книги не пропадут / В. Николаенко // Новороссийский рабочий. – 2020. – 23 янв. – С. 1–2.

О бесплатной книжной ярмарке в центральной городской библиотеке им. Э.Э. Баллиона, организованной сотрудниками отдела «Молодёжный проспект».

Онегина, Е. Книгам из библиотек прописан «карантин» / Е. Онегина // Новороссийский рабочий. — 2020. — 22 июля. — С. 5.

О работе библиотек Новороссийска в условиях коронавирусной инфекции.

Пахомова, В. Весь литературный Новороссийск — под одной обложкой / В. Пахомова // Новороссийский рабочий. — 2022. — 11 окт. — С. 4.

В центральной городской библиотеке им. Э.Э. Баллиона прошла презентация научно-популярного словаря-справочника «Литература Новороссийска. А-Я».

Пирогова, Е. В субботу в мир книг нас поведет "Библионочь" / Е. Пирогова // Новороссийский рабочий. – 2022. – 27 мая. – С. 8.

Афиша Всероссийской культурно-просветительской акции «Библионочь-2022» в Новороссийске.

Шкаровская, А. 5 лет с хорошим настроением / Шкаровская, А. ; записала В. Николаенко // Новороссийский рабочий. — 2021. — 14 окт. — С. 9.

Беседа с руководителем литературно-поэтического клуба "Хорошее настроение" отдела «Краеведение» центральной городской библиотеки им. Э. Э. Баллиона – поэтессой А. Шкаровской.

Город-курорт Сочи

Васильева, Т. Молодые о героях войны / Т. Васильева // Новости Сочи. -2020.-19 февр. -C.3.

В центральной городской библиотеке Сочи состоялся финал городского литературного конкурса «Пером наследников Победы».

Черникова, Л. Защитим нашу библиотеку! / Л. Черникова // Черноморская здравница. -2020.-8 июля. -C.2.

O работе «Школы искусства» в здании библиотеки № 5 Хостинского района.

Вяткина, Л. Праздничный флешмоб «Я люблю тебя, Россия!» / Л. Вяткина // Черноморская здравница. — 2020. - 8 июля. — С. 4; Платановая аллея. — 2020. - № 6. - C. 7.

В период пандемии Сочинская библиотека им. А. С. Пушкина включилась в праздничный флешмоб «Я люблю тебя, Россия!».

Продолжается ремонт учреждений культуры // Черноморская здравница. – 2020. – 5 сент. – С.2.

O библиотеке специализированного семейного чтения №2 на ул. Донской.

Волошкина, У. Г. Библиотеки и цифровая эра / У. Г. Волошкина // Новости Сочи. – 2020. – 24 окт. – С. 3.

О работе ЦБС г. Сочи в виртуальном пространстве.

Первые отклики сочинцев на книгу Лидии Лавровской «Сочи любим очень» // Платановая аллея. -2020. -№ 12. - C. 2.

Презентация книги Л.Я. Лавровской «Сочи любим очень» состоялась при содействии сотрудников библиотеки им. А.С. Пушкина.

Библиотеке Красной Поляны исполнилось 100 лет // Черноморская здравница. -2020.-5 дек. -C. 1.

Библиотека № 1 в поселке Красная Поляна была создана в ноябре 1920 года.

Итоги конкурса имени Валерия Клебанова // Платановая аллея. — $2020. - N_{2} 1. - C. 5.$

О первом литературном конкурсе имени Валерия Клебанова «От былого не отрекись!», который состоялся в центральной городской библиотеке г. Сочи.

Круглова, О. От Чехова до Бродского / О. Круглова // Новости Сочи. – 2020. – 4 марта. – С. 23.

В центральной городской библиотеке города Сочи прошла литературная акция, посвящённая юбилеям А.П. Чехова и И.А. Бродского.

Администрация города передала коллекцию книг самой удалённой библиотеке Сочи // Черноморская здравница. — 2020. — 3 июня. — С. 4.

История библиотеки в селе Аибга, основанной в 1905 году как изба-читальня.

Загерт, Е. Оползни разрушают Сочи / Е. Загерт // Народная Газета Сочи. – 2020. – № 37 (окт.—нояб.). – С. 2.

Историческое здание библиотеки им. А. С. Пушкина находится под угрозой оползня.

Римма Константиновна Медведева (28.08.1938 - 11.01.2021) // Черноморская здравница. - 2020. - 16 янв. - С. 4.

Вехи биографии ушедшей из жизни заслуженного работника культуры Кубани, первой заведующей информационно-библиографическим отделом центральной городской библиотеки г. Сочи, основателя библиотечно-библиографической службы и организатора справочно-поискового аппарата ЦБС г. Сочи.

«Крымскую весну» в Сочи отметили несколькими выставками // Черноморская здравница. — 2021. — 24 марта. — С. 3.

В седьмую годовщину воссоединения Крыма с Россией городская библиотека № 1 имени А. С. Пушкина подготовила интерактивную выставку «Холмы Тавриды – край прелестный...».

Лещенко, П. М. 100 лет — целый век Хостинской библиотеке! / П. М. Лещенко // Платановая аллея. — 2021. — № 3. — С. 5.

История Хостинской городской библиотеки № 5 ЦБС города Сочи, образованной 15 марта 1921 года.

Кобаидзе, А. Наша любимая библиотека... / А. Кобаидзе // Платановая аллея. -2021. - № 3. - C. 5.

O 100-летнем юбилее Хостинской городской библиотеки № 5 ЦБС города Сочи.

Нибо, А. В книге – знания, в знаниях – жизнь / А. Нибо // Новости Сочи. – 2021. – 7 июля. – С. 3.

О Лазаревской ЦБС города Сочи.

Аширова, Е. Культурный колорит России / Е. Аширова // Платановая аллея. -2022. -№ 4. - C. 3.

Об экспозиции «Культурное наследие народов России», представленной в центральной городской библиотеке г. Сочи.

Хвостенко, И. Вместе приоткроем тайну культурного кода России / И. Хвостенко // Новости Сочи. – 2022. – 28 мая. – С. 16.

Программа Библионочи-2022 в центральной городской библиотеке г. Сочи.

Адлерский район г. Сочи

Библиотеки города Сочи участвуют в информировании // Новости Сочи. – 2022. – 31 авг. – С. 7.

Об участии библиотек Адлерского района в повышении электоральной активности.

Лазаревский район г. Сочи

Нибо, А. «Симфония струящейся воды» / А. Нибо // Шапсугия. — 2021. — 13 апр. — С. 6.

В центральной детской библиотеке открылась выставка работ воспитанников детского сада № 111, посвященная Международному дню воды.

Нибо, А. В книге – знания, в знаниях – жизнь / А. Нибо // Новости Сочи. – 2021. – 7 июля. – С. 3.

В свой профессиональный праздник сотрудники Лазаревской ЦБС получили заслуженные награды от администрации города Сочи и Лазаревского района.

Нибо, А. Пусть не зарастёт к книгам и знаниям тропа! / А. Нибо // Шапсугия. -2020.-31 янв. -C.3.

О юбилее двух библиотек: Лазаревской районной им. А. Одоевского и центральной детской.

Нибо, А. Юбилей с кубанским колоритом / А. Нибо // Новости Сочи. – 2022. – 17 сент. – С. 3.

85-летие Краснодарского края отметили в Лазаревском районе, патриотической акцией «Ты, Кубань — ты наша Родина» в Лазаревской районной библиотеке им А. Одоевского.

Одаренная добротой // Шапсугия. – 2021. – 17 авг. – С. 7.

Юбилей отметила сотрудник Лазаревской центральной районной библиотеки им А. Одоевского Шелехан Маджидовна Гвашева.

Профессия – библиотекарь // Шапсугия. – 2021. – 26 мая. – С. 1.

О библиотекаре Лазаревской центральной районной библиотеки им. А. Одоевского Марианне Джанбековне Гвашевой.

Сочинцы на благо родного края // Шапсугия. — 2021. — 11 нояб. — С.3.

Редакция газеты поздравляет директора Лазаревской ЦБС М.М. Тхагушеву с вручением благодарности главы города Сочи.

Тропою памяти // Лазаревские новости. – 2020. – 13 марта. – С. 2.

Публикация в рамках проекта «Семья помнит» Лазаревской районной библиотеки им. А. Одоевского посвящена участнику Великой Отечественной войны из аула Калеж Дамиру Махмудовичу Коблеву.

Тропою памяти // Лазаревские новости. – 2020. – 6 марта. – С. 2.

Публикация в рамках проекта «Семья помнит» Лазаревской районной библиотеки им. А. Одоевского посвящена участнице Великой Отечественной войны из села Солохаул Наталье Ивановне Игнатенко.

Абинский район

Бондарь, А. #Библионочь 2020 — память нашей Победы / А. Бондарь // Абинский муниципальный вестник. — 2020. — 2 мая. — С. 5—6.

Ежегодная Всероссийская акция «Библионочь-2020» прошла 25 апреля. Она была посвящена 75-летию Победы в Великой Отечественной войне и состоялась в онлайн-режиме.

- **Бондарь, А.** Ночь музеев -2020 / А. Бондарь // Абинский муниципальный вестник. -2020.-23 мая. -C.6-7.
- О Всероссийской культурно-образовательной акции «Ночь музеев» посвящённой 75-летию Великой Победы.

В театре детской книги // Восход. — 2022. — 12 марта. — С. 9.

В Международный день театра корреспонденты газеты побывали в гостях у юных актеров кукольного театра Абинской детской библиотеки.

Галенко, Н. А. С. Пушкин: «Чувства добрые я лирой пробуждал» / Н. Галенко // Абинский муниципальный вестник. — 2020. — 6 июня. — С. 11.

В преддверии дня рождения Александра Сергеевича Пушкина на Кубани стартовала акция «Читаем Пушкина». Впервые акция прошла в режиме онлайн.

Живое слово // Восход. — 2020. — 27 февр. — С. 8.

18 февраля в концертно-выставочном зале детской школы искусств станицы Холмской состоялся IV открытый конкурс художественного чтения «Живое слово», в котором приняли участие юные читатели Абинской библиотеки.

Заковоротная, А. Уютный дом литературный / А. Заковоротная // Восход. – 2021. – 28 окт. – С. 8.

О первом выигранном президентском гранте и книжной культуре рассказала директор библиотеки Ахтырского городского поселения.

- **Калюжная, Е. В.** В книге великая сила / Е. В. Калюжная // Восход. 2022. 27 янв. С. 4.
- 2 февраля 2022 года отметила 90-летие первый директор Абинской ЦБС Мария Григорьевна Глушкова (Савостина).
- **Калюжная, Е. В.** Жизнь служенью книге отдана / Е. В. Калюжная // Анфас. 2021. 16 нояб. С. 12.
- О 80-летии Миленькой Аллы Александровны. Всю свою жизнь она посвятила служению благородной профессии библиотекаря. Тысячи книг библиотечного фонда прошли через её руки, прежде чем попасть на книжные полки.
- **Калюжная, Е. В.** Жизнь служенью книге отдана / Е. В. Калюжная // Восход. 2021. 25 нояб. С. 4.
- **Кенько, А. А.** Огненный путь к Победе / А.А. Кенько // Абинский муниципальный вестник. 2020. 14 марта. С. 15.
- В библиотеке состоялось литературно-поэтическое мероприятие для слушателей факультета «Культура и искусство» в рамках социального проекта «Университет третьего возраста».

Книжное пополнение / Восход. – 2021. – 4 марта. – С.3.

Фонды Абинской межпоселенческой библиотеки пополнились книгами по краеведению.

Культурный вечер // Восход. – 2022. – 26 мая. – С.9.

Абинская межпоселенческая библиотека присоединится к Всероссийской акции «Библионочь-2022».

Любовь и счастье на двоих // Восход. – 2022. – 14 июля. – С. 9.

Накануне Всероссийского дня семьи, любви и верности в клубе «Собеседник» Абинской межпоселенческой библиотеки совместно с абинским местным отделением Всероссийского общества слепых торжественно чествовали «золотых» юбиляров семейной жизни.

Мы знаем и верим, вы нас не забыли... // Восход. 2022. – 17 марта. – С. 16.

Проект Ахтырской библиотеки «Читаем. Помним. Храним» стал победителем первого грантового конкурса Президентского фонда культурных инициатив. Результатом реализации проекта стало издание книги о жизни и творчестве поэта-фронтовика Василия Носенко «Мы знаем и верим — вы нас не забыли...».

Солдатский треугольник // Абинский муниципальный вестник. -2020.-8 февр. - С. 5.

Проект с таким названием стартовал в Абинской межпоселенческой библиотеке.

Солдатский треугольник // Восход. – 2020. – 13 февр. – С.3.

Библиотеки Абинского района присоединились к литературнопублицистическому патриотическому проекту «Солдатский треугольник».

Хавдей, М. В гостях у книги / М. Хавдей // Восход. – 2022. – 2 июня. – С. 9.

Абинский район присоединился к Всероссийской акции «Библионочь-2022».

Черненко, Т. Зимних сказок чудеса! / Т. Черненко // Анфас. — 2020. — № 1—2. — С. 3.

О клубе «Оптимист» при Ахтырской библиотеке, участниками которого являются члены Абинского отделения Всероссийского общества слепых.

Апшеронский район

Аптека вместо библиотеки // Апшеронский рабочий. — 2022. - 25 авг. — С. 10.

Библиотека по улице Ленина в районе медпрома переехала на новое месте — в микрорайон Лессельмаша по улице Королёва, 122.

Библиотека в интернете // Апшеронский рабочий. — 2020. — 28 мая. — С. 13.

Работа Кубанской библиотеки в интернет-пространстве в рамках празднования 75-летия Победы в Великой Отечественной войне.

Боряк, Е. Приз – на развитие библиотеки / Е. Боряк // Апшеронский рабочий. – 2022. – 16 янв. – С. 4.

Участие сотрудников Куринской библиотеки в краевом конкурсе дало дополнительную возможность для развития библиотечной системы поселения.

В стране книг // Апшеронский рабочий. – 2021. – 27 мая. – С. 1.

Пять библиотек Апшеронского района в 2021 году отмечают юбилеи.

Велико значение грамотного чтения // Апшеронский рабочий. — 26 авг. — С. 13.

В Тверском сельском поселении библиотекари ведут работу, повышающую культуру населения.

Горький вкус блокадного хлеба // Апшеронский рабочий. -2020.-6 февр. -C. 10.

Библиотека станицы Ширванской присоединилась к участникам Всероссийской патриотической акции «Блокадный хлеб».

Денисенко, О. Письма с фронта / О. Денисенко // Апшеронский рабочий. – 2022. – 13 февр. – С. 8.

Обзор четырёхтомного издания «Письма с фронта», поступившего в фонд межпоселенческой библиотеки.

Для любителей чтения // Апшеронский рабочий. — 2021. — 2 сент. — С. 7. В Хадыженске появилось место, где любой может оставить свою книгу и взять другую домой.

Договор на оборудование для буккроссинга // Апшеронский рабочий. -2021.-2 сент. -C.10.

Победитель Всероссийского конкурса молодёжных проектов «Росмолодёжь» Евгения Прынцева заключила договор на производство шкафов для буккроссинга.

Душа наша состоит из слов // Апшеронский рабочий. -2022.-13 окт. -C. 10.

В читальном зале межпоселенческой библиотеки состоялась творческая встреча с председателем Краснодарского регионального отделения Союза писателей России, членом высшего творческого совета Союза писателей России и Белоруссии, кубанским писателем и поэтом Светланой Макаровой-Гриценко.

Жизнь онлайн // Апшеронский рабочий. – 2021. – 16 сент. – С. 9.

О работе Мезмайской сельской библиотеки в период ограничительных мер.

Запорожец, Н. Дочь земли кубанской / Н. Запорожец // Апшеронский рабочий. -2020.-9 апр. -C. 14.

О ветеране ВОВ, почётном жителе станицы Кубанской Покузиевой Надежде Федосеевне. Более 30 лет она возглавляла Кубанскую библиотеку, под её руководством библиотека много лет удерживала звание «Библиотека отличной работы».

Знать о войне // Апшеронский рабочий. — 30 янв. — С. 9.

К 77-й годовщине освобождения Апшеронского района от немецкофашистских захватчиков в центральной библиотеке Кубанского сельского поселения прошёл исторический диктант «Что я знаю о войне».

И арсенал, и щит России // Апшеронский рабочий. — 2020. — 27 февр. — С. 9.

Для студентов Апшеронского лесхозтехникума сотрудники межпоселенческой библиотеки провели час мужества «Солдатами не рождаются – солдатами становятся».

И книги, и интернет // Апшеронский рабочий. – 2021. – 20 мая. – С. 7.

Сотрудникам Новополянской поселенческой библиотеки и её филиала в станице Ширванской удаётся прививать читателям любовь к бумажным книгам и, вместе с тем, активно осваивать интернет-пространство.

История в кадрах // Апшеронский рабочий. — 2022. — 15 сент. — С. 9

Выставку фотографий «История в кадрах» ко Дню образования станицы подготовила директор библиотеки Кабардинского сельского поселения Нато Бодякова

Казачий разгуляй // Апшеронский рабочий. -2022.-2 июня. - С. 2.

Об участии библиотек Апшеронского района во Всероссийской социально-культурной акции «Библионочь-2022».

Камалиев, Р. Проводница в книжную галактику // Р. Камалиев // Апшеронский рабочий. -2021.-25 марта. -C.1.

Наталья Запорожец, директор централизованной библиотечной системы Кубанского сельского поселения, отмечена благодарностью министра культуры Краснодарского края.

Каримова, Н. «В тот грозный для Отчизны час» / Н. Каримова // Апшеронский рабочий. -2020.-12 марта. -C.13.

B читальном зале межпоселенческой библиотеки состоялись Покрышкинские чтения «Пылающее небо войны».

Книги – Донбассу // Апшеронский рабочий. – 2022. – 6 окт. – С. 7.

Централизованная библиотечная система Хадыженского городского поселения принимает участие в акции «Книги – Донбассу».

Книжная лихорадка // Апшеронский рабочий. – 2020. – 24 дек. – С. 9.

О работе библиотекаря села Черниговское Черниговского сельского поселения Апшеронского района Валентины Цолаковны Лысых.

Культурный Новый год // Апшеронский рабочий. — 2020. — 16 янв. — С. 10.

Центральная библиотека Кубанского сельского поселения — участник всероссийского проекта «Культурный норматив школьника».

Кулябина, Е. Станица на газетных страницах / Е. Кулябина // Апшеронский рабочий. -2021.-18 марта. -C.4.

О работе заведующей Ширванской сельской библиотеки Натальи Мосиенко.

Лапинина, Н. Подари книгу / Н. Лапинина // Апшеронский рабочий. – 2020. – 27 февр. – С. 15.

B Ширванской библиотеке Новополянского сельского поселения прошла акция «Подари книгу библиотеке».

Лоцманы в книжном море // Апшеронский рабочий. -2021.-8 апр. -C.7.

Сотрудники центральной библиотечной системы (ЦБС) Кубанского сельского поселения проводят мероприятия онлайн.

Михайлова, Е. О детях на войне / Е. Михайлова // Апшеронский рабочий. -2020.-27 февр. -C.13.

В центральной библиотеке Кубанского сельского поселения состоялась презентация книги «Дети Кубани в годы Великой Отечественной войны»

Михайлова, С. О доблестях, о подвигах... / С. Михайлова // Апшеронский рабочий. -2020.-27 февр. - С. 13.

Для учащихся 9 и 10 классов МБОУСОШ №4 прошёл урок патриотизма «Подвиг во имя России», посвящённый одной из памятных дат – Дню России.

Новый дом для библиотеки // Апшеронский рабочий. -2020.-4 янв. -C.5.

Xадыженский филиал библиотеки № 2 МКУ «Централизованная библиотечная система» Xадыженского городского поселения переехал в новое помещение.

О великой битве // Апшеронский рабочий. – 2020. – 13 февр. – С. 2.

Для студентов Апшеронского лесхозтехникума была проведена тематическая беседа «Выстоять и победить», посвящённая разгрому немецкофашистских оккупантов под Сталинградом.

Пигарева, Т. Говорили о героях // Т. Пигарева // Апшеронский рабочий. -2022.-22 дек. -C. 7.

Библиотека Кабардинского сельского поселения организовала выездное мероприятие в школе № 23.

Пигарева, Т. С чего начинается Родина / Т. Пигарева // Апшеронский рабочий. -2022.-1 дек. -C.21.

Об открытии в Хадыженской центральной библиотеке музейной комнаты «Здесь Родины моей начало».

Предпраздничный визит депутата // Апшеронский рабочий. — 14 мая. — С. 3.

Межпоселенческую библиотеку Апшеронского района посетил депутат Законодательного собрания Краснодарского края Эдуард Кузнецов. В рамках акции «Подари книгу» он передал в фонд библиотеки более двухсот книг.

Пространства для творчества и экспериментов // Апшеронский рабочий. -2021.-3 июня. -C.7.

Две библиотеки муниципального бюджетного учреждения «Централизованная библиотечная система» Хадыженского городского поселения отметили славные юбилеи. Семидесятилетие — филиал № 1 — детская библиотека и шестидесятилетие — филиал № 2 — библиотека по улице Промысловой.

Путешествие по правовому лабиринту // Апшеронский рабочий. — 2020. — 6 февр. — С. 10.

Мероприятие «Интернет: свобода и ответственность» провели для старшеклассников школы N 18 сотрудники межпоселенческой библиотеки Апшеронского района.

Семёнова, Т. «О малой Родине в газетной строке» // Апшеронский рабочий – 15 апр. – С. 14.

Межпоселенческая библиотека Апшеронского района выпустила буклет к 80-летию газеты «Апшеронский рабочий».

Скрипина, М. В гостях у виртуальной Бабы Яги / М. Скрипина // Апшеронский рабочий. – 2022. – 28 июля. – С. 13.

О единстве народа, фольклоре и русских традициях рассказывают в библиотеках города Хадыженска Апшеронского района.

Скрипина, М. Награды активистам / М. Скрипина // Апшеронский рабочий. -2022.-6 окт. -C.7.

Коллектив «Централизованной библиотечной системы» Хадыженского городского поселения поздравила замглавы.

Скрипина, М. Новый читальный зал / М. Скрипина // Апшеронский рабочий. – 2021. – 16 дек. – С. 7.

В библиотеке хутора Калинин Кубанского сельского поселения улучшаются условия: расширяется площадь хранилища.

Скрипина, М. О Петре Первом / М. Скрипина // Апшеронский рабочий. –2022. – 1 дек. – С. 15.

На образовательной площадке Хадыженской детской библиотеки проведена Всероссийская олимпиада «Символы России. Пётр І», инициированная Российской государственной библиотекой.

Скрипина, М. Хозяйка книжной планеты / М. Скрипина // Апшеронский рабочий. -2021.-21 окт. -C.1.

B гимназии № 5 г. Апшеронска уже более 20 лет работает педагог-библиотекарь Наталья Аветисова.

Скрипина, М. Чествовали хранительниц книг / М. Скрипина // Апшеронский рабочий. – 2022. – 2 июня. – С. 11.

Глава Хадыженского городского поселения поздравила с общероссийским Днём библиотек руководителей и коллективы библиотек и вручила им грамоты и награды.

Смородина, Л. Театральная афиша города / Л. Смородина // Апшеронский рабочий. -2020.-4 янв. -C.8.

В Хадыженской центральной библиотеке в рамках Всероссийского культурно-просветительского проекта «Культурный норматив школьника» состоялась творческая встреча «Театральная афиша города».

Узнали из книг // Апшеронский рабочий. — 2020. — 30 янв. — С. 10. «Со школьного порога шагнувшие в войну» — так называлось мероприятие для студентов Апшеронского лесхозтехникума, подготовленное сотрудниками межпоселенческой библиотеки Апшеронского района.

Читайте и путешествуйте! // Апшеронский рабочий. — 2021. — 23 сент. — С. 13.

Межпоселенческая библиотека Апшеронского района, реализуя проект «Мир таинственный, мир мой древний», выпустила видеопрезинтацию экскурсионных маршрутов.

Читают дети в интернете // Апшеронский рабочий. – 2021. – 12 авг. – С. 7.

Сотрудники Новополянской поселенческой библиотеки в соцсетях публикуют множество полезных материалов для детей и юношества.

Шахраманян, В. Рождённый в станице Апшеронской / В. Шахраманян // Апшеронский рабочий. — 2020. — 10 сент. — С. 10.

О работе межпоселенческой библиотеки Апшеронского района.

Белоглинский район

«Гений, потрясший мир» – Достоевский // Белоглинские Вести. – 2021. – 2 дек. – С. 3.

Читатель Белоглинской поселенческой детской библиотеки П. Сотникова стала победителем краевого литературного конкурса, приуроченного к 200-летию Ф.М. Достоевского.

Арт-площадка «Помним! Чтим! Гордимся!» // Белоглинские Вести. – 2022. – 12 мая. – С. 2.

Об экспозиции, посвященной фронтовикам Великой Отечественной войны.

Байдикова, Е. Библиотекари готовятся к выборам / Е. Байдикова // Белоглинские Вести. – 2022. – 18 авг. – С. 14.

В Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке состоялась тематическая встреча с председателем Белоглинской ТИК Е.В. Исаковой.

Байдикова, Е. Мы – молодые избиратели / Е. Байдикова // Белоглинские Вести. – 2021. – 27 мая. – С. 18.

О работе библиотек Белоглинского района в рамках Месячника молодого избирателя.

Байдикова, Е. Памяти поэта Владимира Хлыстова / Е. Байдикова // Белоглинские Вести. -2022.-20 окт. -C.9.

В Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке организована выставка произведений писателя В. Хлыстова.

Белоглинка Ольга Никитина поедет в Железногорск // Белоглинские Вести. – 2020. – 24 сент. – С. 20.

Библиотекарь Белоглинской поселенческой детской библиотеки О. Никитина стала победителем Всероссийского конкурса «Атом рядом».

Бережная, Е. Из первых уст. Читает автор // Е. Бережная, А. Напримерова // Белоглинские Вести. – 2020. – 6 авг. – С. 3.

О проекте Белоглинской поселенческой детской библиотеки «Из первых уст».

Библиотечный интернет-форум «Большая история». Белоглинцы впереди! // Белоглинские Вести. — 2021. — 30 дек. — С. 4.

Сотрудники и читатель Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки заняли два первых места в номинациях краевого библиотечного интернет-форума «Большая история».

Бойко, И. В Белой Глине жил поэт / И. Бойко // Белоглинские Вести. – 2021. – 17 июня. – С. 6.

О встрече в Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке с родственниками поэта В. Хлыстова накануне открытия мемориальной доски на здании библиотеки.

Булгакова, О. До встречи в библиотеке, читатель! / О. Булгакова, Н. Калинина // Белоглинские Вести. – 2020. – 27 авг. – С. 4.

O работе библиотек в удаленном режиме во время пандемии коронавируса COVID-19.

Был город-фронт, была блокада... // Белоглинские Вести. — 2020. — 30 янв. — С. 4.

В Белоглинской поселенческой детской библиотеке прошел цикл мероприятий, посвященных блокаде Ленинграда.

Гноевых, М. В библиотеке — живое общение / М. Гноевых // Белоглинские Вести. — 2022. - 30 июня. — С. 12.

В Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке состоялось заседание поэтического клуба «Вдохновение».

День книгодарения // Белоглинские Вести. – 2022. – 17 фев. – С. 4.

O передаче книг в фонд Новопавловской библиотеки, филиал №1 села Новопавловка.

День памяти А. С. Пушкина // Белоглинские Вести. — 2022. — 10 фев. - С. 1.

Анонс книжной выставки «Отечество он славил и любил».

Евглевская, О. Окунулись в историческое прошлое / О. Евглевская // Белоглинские Вести. – 2022. – 26 мая. – С. 20.

Об участии библиотек села Белая Глина в акции «Ночь музеев-2022».

Жарких, Р. Лето. Читальный сезон / Р. Жарких // Белоглинские Вести. – 2022. – 21 июля. – С. 12.

Читатель библиотеки делает обзор сборника И. Бунина «Темные аллеи».

Заслуженный работник культуры Кубани отметила юбилей // Белоглинские Вести. — 2022. — 3 марта. — С. 20.

О юбилее заслуженного работника культуры Кубани З.А. Маренко, отдавшей много лет работе в Белоглинской центральной районной библиотеке.

Затолокина, Е. «#ЧитайПРОправо» / Е. Затолокина // Белоглинские Вести. -2021.-15 апр. -C.4.

Об участии молодых читателей Белоглинского района в четвертом краевом молодежном кибертурнире #ЧитайПРОправо.

Затолокина, Е. «Библионочь-2022» / Е. Затолокина // Белоглинские Вести. – 2022. – 2 июня. – С. 4.

О проведении Всероссийской акции «Библионочь-2022» в Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке.

Затолокина, Е. «Кровавые страницы немецко-фашистской оккупации на Кубани» / Е. Затолокина // Белоглинские Вести. — 2021. — 3 июня. — С. 15.

Сотрудники Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки стали участниками презентации книги-сборника «Кровавые страницы немецко-фашистской оккупации на Кубани» в г. Краснодаре.

Затолокина, Е. «О тебе, Кубань, пишу» / Е. Затолокина // Белоглинские Вести. – 2022. – 13 окт. – С. 16.

Сотрудники Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки провели творческую встречу с кубанской поэтессой О.В. Немыкиной.

Затолокина, Е. Литературная акция «Быстрый отклик: сЧИТАЙ меня!» / Е. Затолокина // Белоглинские Вести. — 2021. — 4 марта. — С. 4.

О внедрении новой формы работы в библиотеке.

Затолокина, Е. Люди в белых халатах / Е. Затолокина // Белоглинские Вести. – 2020. – 30 июля. – С. 5.

Об участии читателей библиотек Белоглинского района в краевой акции #ЛюдивБелыхХалатах.

Затолокина, Е. Самодержавною рукою он смело сеял просвещенье / Е. Затолокина // Белоглинские Вести. — 2022. — 31 марта. — С. 4.

О проведении мероприятия в рамках Недели юношеской книги сотрудниками Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки.

Зинякова, В. Библиотека. Путь длиною в 85 лет / В. Зинякова // Белоглинские Вести. – 2022. – 2 июня. – С. 4–5.

- О юбилее Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки, в 2022 году ей исполнилось 85 лет.
- **Зинякова, В.** Экскурсия по памятным местам / В. Зинякова // Белоглинские Вести. -2020.-6 февр. -C.6.

Сотрудники Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки провели автоэкскурсию в селе Белая Глина по памятным местам времен Великой Отечественной войны.

Знатоки избирательного права // Белоглинские Вести. — 2020. — 27 февр. — С. 6.

В Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке прошла интеллектуально-правовая игра «Будущее в наших руках».

Избирательному участку – имя Героя Социалистического труда Алексея Звягина // Белоглинские Вести. – 2022. – 16 июня. – С. 10–11.

Библиотекари Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки организовали выставку, посвященную Герою Социалистического Труда А. М. Звягину.

Истории о войне вдохновляют юных на новые победы // Белоглинские Вести. – 2020. – 8 окт. – С. 11.

Читатель Новопавловской поселенческой детской библиотеки И. Игнатенко занял 2 место в ежегодном краевом фестивале-конкурсе молодых дарований «Литературный голос Кубани».

Калинина, Н. Виртуальное путешествие по дорогам Победы / Н. Калинина // Белоглинские Вести. – 2020. – 14 мая. – С. 12.

Об участии библиотек Белоглинского района во Всероссийской акции «Библионочь-2020».

- **Карпенко,** Л. «Быть патриотами не на словах, а на деле» / Л. Карпенко // Белоглинские Вести. -2020.-30 янв. -C.6.
- В Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке состоялась встреча с местным писателем-краеведом А.С. Костенко.
- **Карпенко,** Л. Быть культработником, значит жить творчеством / Л. Карпенко // Белоглинские Вести. -2022.-31 марта. -C.4.
- О награждении благодарностью и грамотами министра культуры Краснодарского края работников культуры Белоглинского района, в том числе работников библиотек.

Красильникова, Т. Помню! Читаю! Горжусь! / Т. Красильникова // Белоглинские Вести. -2020. -13 февр. -C. 4.

О проведении в библиотеках Белоглинского района акции «Я помню! Я читаю! Я горжусь».

Крахмаль, Ю. Подари книгу библиотеке / Ю. Крахмаль // Белоглинские Вести. -2021.-18 февр. -C. 9.

О проведении благотворительной акции по сбору книг в Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке.

Куда сдать художественную литературу // Белоглинские Вести. — 2020. — 19 марта. — С. 9. *О проведении акции «Марафон добра для сельских библиотек»*.

Куракина, Е. Казак, поэт-фронтовик Иван Варавва / Е. Куракина // Белоглинские Вести. – 2020. – 27 февр. – С. 3.

В Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке прошел библио-кросс «Сыны завьюженной Победы», посвященный 95-летию И. Вараввы.

Лихоносовские чтения // Белоглинские Вести. — 2022. — 28 апр. — С. 1.

О проведении в Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеке «Лихоносовского диктанта».

Мой папа – самый лучший // Белоглинские Вести. – 2021. – 9 дек. – С. 6.

Читатель Белоглинской поселенческой детской библиотеки Ф. Шишмаков стал победителем краевой акции «Мой папа — самый лучший».

Мы открыты для наших читателей // Белоглинские Вести. — 2020. — 26 марта. — С. 1.

О работе библиотек во время начала карантина в связи с распространением коронавирусной инфекции COVID – 19 в Краснодарском крае.

Ольга Никитина побывала в городке атомщиков // Белоглинские Вести. -2020.-8 окт. -C.20.

О поездке в г. Железногорск библиотекаря Белоглинской поселенческой детской библиотеки, победителя Всероссийского конкурса «Атом рядом» О. Никитиной.

Ольга Турбина: «Как я стала волонтером» // Белоглинские Вести. – 2022. - 20 окт. – С. 3.

Об участии детского творческого клуба «Дружба» Западной библиотеки — филиала №1 в изготовлении оберегов для мобилизованных солдат.

Омеляненко, В. Земляку-поэту Хлыстову посвящается.... / В. Омельяненко // Белоглинские Вести. — 2021. — 29 июля. — С. 2.

О торжественном открытии мемориальной доски памяти поэта В. Хлыстова на здании Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки.

Пахомова, Е. В книгах – связь времен / Е. Пахомова // Белоглинские Вести. – 2021. – 1 июля. – С. 20.

Ветеран труда Н.Н. Дудинова рассказывает о работе библиотекаря.

Плотникова, М. О чем молчат футболисты — читайте в книгах / М. Плотникова // Белоглинские Вести. — 2022. — 24 февр. — С. 4.

В кинотеатре «Ударник» села Белая Глина библиотекари Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки представили книжную выставку «Футбол – без границ».

Прокопчук, С. «С милым краем дышу заодно» / С. Прокопчук // Белоглинские Вести. -2022.-10 ноя. -C.11.

О проведении мероприятия «С милым краем дышу заодно» в рамках ежегодной акции «Ночь искусств - 2022».

С творческим подходом // Белоглинские Вести. — 2022. — 2 июня. — С. 5.

О профессиональной деятельности директора Белоглинской межпоселенческой центральной районной библиотеки заслуженного работника культуры Кубани О.И. Жерлициной.

Таланты, отзовитесь // Белоглинские Вести. — 2021. — 3 июня. — С. 19.

Анонс краевого конкурса «Проба пера».

Читаем Есенина! // Белоглинские Вести. — 2020. — 13 авг. — С. 20. *Анонс онлайн-акции, посвященной 125-летию С. Есенина.*

Белореченский район

«Маршак, Чуковский, Носов... Любимых авторов — детям» // Огни Кавказа. — 2022. - 25 авг. — С. 6.

Об участии библиотек МО Белореченский район в акции «Книги — детям Донбасса» по сбору книг на русском языке для последующей отправки в Луганскую и Донецкую народные республики.

Александрова, Е. Урок бессмертия и мужества / Л. Бадьянова // Огни Кавказа. -2020. -27 февр. -C. 16.

Урок мужества в Долгогусевской сельской библиотеке в школе №15 пос. Верхневеденеевского.

Бадьянова, Л. В боях за отчий дом / Л. Бадьянова // Огни Кавказа. — 2020. - 27 февр. — С. 4.

В клубе «Белая трость» Белореченского ВОС состоялся час исторической памяти, который провели сотрудники центральной библиотеки.

Бадьянова, **Л.** Идут в атаку на рассвете отцы и братья, и поэты / Л. Бадьянова // Огни Кавказа. –2020. – 6 февр. – С. 4

Коллектив центральной библиотеки организовал знакомство учащихся СОШ с поэтическим сборником «Сорок пятый – месяц май».

Бадьянова, **Л.** Мы символами Родины горды / Л. Бадьянова // Огни Кавказа. – 2020. – 20 авг. – С. 1.

Сотрудники центральной библиотеки проводят цикл познавательных мероприятий ко Дню Государственного флаг.

Бадьянова, **Л.** Писем белые стаи продолжают полет.../ Л. Бадьянова // Огни Кавказа. -2020.-12 марта. -C.3.

Читатели центральной библиотеки принимают участие в акции «Читаем письма с фронта» в рамках краевого литературно-публицистического проекта «Солдатский треугольник».

Бадьянова, Л. Ты, Кубань, ты наша Родина / Л. Бадьянова // Огни Кавказа. -2020.-9 апр. -C. 8.

О литературно-музыкальном уроке в центральной библиотеке.

Барашихин, В. Кто видел, не забудет никогда.../ В. Барашихин // Огни Кавказа. -2020.-30 янв. -C.2.

Сотрудники городской библиотеки приняли участие во Всероссийской акции памяти «Блокадный хлеб».

Берзегова Е. Польза книг неоценима / Е. Берзегова // Огни Кавказа. – 2022. – 31 марта. – С. 23.

В рамках Недели детской и юношеской книги в библиотеках Бжедуховского сельского поселения были проведены мероприятия.

Берзегова Е. «Калинка» в лагере пленных / Е. Берзегова // Огни Кавказа. $-2022. - N_26. - C. 7.$

В день памяти жертв Холокоста члены клубного любительского объединения волонтёров ст. Рязанской совместно с руководителем МБУ «Библиотека Рязанского сельского поселения Белореченского района» Мамулашвили Н.В. навестили бывшую узницу лагеря пленных Марию Яковлевну Бакуменко.

Берзегова Е. Воинский долг — честь и судьба! // Е. Берзегова // Огни Кавказа. — $2022. - N_{2}4. - C. 3.$

В открытии месячника военно-патриотической работы принимали участие ученики МБОУ СОШ 18, руководитель кружка «Юный краевед» Зирченко Г.А. – сотрудник Рязанской сельской библиотеки, председатель совета ветеранов Тропин А.М.

Берзегова Е. Друзья-читатели / Е. Берзегова // Огни Кавказа. — 2022. — 4 авг. — С. 24.

К Международному дню дружбы в Долгогусевской сельской библиотеке состоялся мастер-класс «Цветок дружбы».

Берзегова Е. Забытым вещам – вторую жизнь / Е. Берзегова // Огни Кавказа. – 2022. – 27 окт. – С. 8.

Работники Дома культуры и сельской библиотеки станицы Рязанской присоединились к Всероссийской акции «Зеленая суббота».

Берзегова Е. Их подвиг бессмертен / Е. Берзегова // Огни Кавказа. — 2022. - N 25. - C. 6.

В ДК станицы Рязанской для учащихся 5 «А» класса прошёл исторический экскурс «Это было в 1943-м», который подготовила сотрудник Рязанской сельской библиотеки Зирченко Г.А.— руководитель кружка «Юный краевед».

Берзегова, Е. Войны священные страницы навеки в памяти людской / Е. Берзегова // Огни Кавказа. – 2022. – 6 мая. – С. 12–13.

О работе библиотек п. Комсомольского над «Книгой Памяти посёлков Высотного и Комсомольского Белореченского района Краснодарского края».

Верт, О. А. Моя страна – моя Россия / О. А. Верт // Огни Кавказа. – 2022.–21 апр. – С. 24.

В рамках фестиваля «Мы живем в России» сотрудники детской библиотеки «РМБУ Белоресенская МЦБ» провели для воспитанников д/с №4 патриотический час «Моя страна — моя Россия».

- **Верт, О. А.** С библиотекарем некогда скучать / О. А. Верт // Огни Кавказа. 2022. 31 марта. С.24.
- О ежедневной работе детской библиотеки со школьниками в весенние каникулы в лагере дневного пребывания на базе Белореченской НОШ №39.
- **Верт, О. А.** Старт здоровью детей / О. А. Верт // Белореченская правда. 2022. 17 нояб. С. 11.

О мероприятии детской библиотеки в рамках литературно-спортивного марафона «Старт здоровью детей» с участием юных гимнасток.

Весточка воевавшему деду // Огни Кавказа. — 2020. — 23 янв. — С. 10.

- Читатели Новоалексеевской сельской библиотеки приняли участие в творческом проекте «Напиши письмо прадедушке».
- **Кальницкая, А.** Об Атамани и казачьих традициях / А. Кальницкая // Огни Кавказа. 2020. 20 февр. С. 4.
- В Новоалексеевской сельской библиотеке прошло мероприятие под названием «Атамань, Кубань, казачий край».
- **Кальницкая, А.** Сталинграду посвящается / А. Кальницкая // Огни Кавказа. -2020.-13 февр. -C. 10.
- В Новоалексеевской сельской библиотеке прошел час истории, посвященный 77-летию Сталинградской битвы.
- **Кошкина, С. В.** Ваши жизни война рифмовала... / С. В. Кошкина // Белореченская правда. -2021.-4 февр. -C.3.
- О проведении сотрудниками библиотеки Белореченского городского поселения в онлайн-формате литературно-патриотического часа «Ваши жизни война рифмовала...».
- **Кошкина С. В.** День неизвестного солдата / С. В. Кошкина // Белореченская правда. -2021.-10 дек. -C.10.
- Об участии библиотеки Белореченского городского поселения в региональном онлайн-проекте «Марафон памяти».
- **Кошкина, С. В.** Герои России / С. В. Кошкина // Белореченская правда. -2020.-23 янв. -C. 4.
- О проведении в библиотеке Белореченского городского поселения медиапрограммы «Слава русского оружия» в рамках краевой военно-патриотической киноакции «Герои России».
- **Кошкина, С. В.** Женщины, изменившие мир / С. В. Кошкина // Белореченская правда. -2020.-12 марта. -C.4.
- О проведении в библиотеке Белореченского городского поселения исторического досье, приуроченного к Международному женскому дню 8 марта.
- **Кошкина, С. В.** Небо Победы / С. В. Кошкина // Белореченская правда. 2020. 20 февр. С. 12.
- О вечере-портрете «Небо Победы», посвященном летчику Герою Советского Союза Ищенко И.Н., в библиотеке Белореченского городского поселения в рамках патриотического марафона «Страницы бессмертной славы».
- **Культурно-массовая комиссия Совета ветеранов «Музыка сердец»** // Белореченская правда. 2022. 8 сент. С. 4.
- О мероприятии библиотек РМБУ Белореченская МЦБ (центральной и юношеской) фестивале поэтов и бардов «Музыка сердец».

- **Москалева, Е. В.** Акция памяти «Юные герои Великой Победы» / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2020. 26 марта. С. 12.
- В структурном подразделении библиотеки Белореченского городского поселения проведён урок истории «Юные герои военного Краснодара. Володя Головатый».
- **Москалева, Е. В.** Весёлый Библиогород / Е. В. Москалёва // Белореченская правда. -2022.-8 сент. -C.12.
- Об участии МБУ «Библиотека Белореченского городского поселения» в праздничных мероприятиях ко Дню города Белореченска.
- **Москалева, Е. В.** Волшебство под Новый год / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2022.-5 янв. -C.4.
- В статье прозвучали слова поздравления с Новым годом и Рождеством в адрес читателей и жителей Белореченска, а также приглашение в библиотеку всех любителей чтения.
- **Москалева, Е. В.** День защитника Отечества / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2022.-23 февр. -C. 1.
- Библиотеки Белореченского городского поселения провели мероприятие в МБОУ СОШ 1 «Стоит на страже Родины солдат», посвященное 23 февраля.
- **Москалева, Е. В.** День славянской письменности и культуры в библиотеке / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2022. 26 мая. С. 11.
- Ко Дню славянской письменности и культуры в библиотеке Белореченского городского поселения проведено мероприятие «Величие слова славянского».
- **Москалева, Е. В.** Дороги мира и согласия / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2021.-28 окт. -C.4.
- Анонс мероприятия библиотек Белореченского городского поселения «Дороги мира и согласия» ко Дню народного единства.
- **Москалева, Е. В.** Дорогой толерантности, дружбы и согласия / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2022. 1 дек. С. 10.
- О мероприятии, проведенном библиотекой Белореченского городского поселения для учащихся 3 класса МБОУ СОШ №1.
- **Москалева, Е. В.** Здесь я живу, и край мне этот дорог / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2022.-28 апр. -C. 11.
- Мероприятие, проведенное библиотекой Белореченского городского поселения в СОШ 1, познакомило школьников с историей и культурой Краснодарского края.
- **Москалева, Е. В.** Зимний калейдоскоп / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2021.-25 нояб. -C.12.

- О книжной выставке «Зимний калейдоскоп», представленной в библиотеках Белореченского городского поселения накануне празднования Нового года.
- **Москалева, Е. В.** Книга + здоровье = жизнь / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2020. 29 окт. С. 2.
- О книжной выставке, посвященной здоровому образу жизни, в библиотеке Белореченского городского поселения.
- **Москалева, Е. В.** Культурный Центр Деда Мороза -2020 / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2020. -24 дек. -C. 2.
- Сотрудники библиотеки Белореченского городского поселения пригласили детей города принять участие в праздничной новогодней программе.
- **Москалева ,Е. В.** Люблю поэзию / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2021.-25 марта -C. 3.
 - Статья о проведении ежегодного Всемирного дня поэзии.
- **Москалева, Е. В.** Мы помним / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2022.-30 июня -C.10.
- В библиотеке Белореченского городского поселения была организована книжная выставка «Так начиналась война», на которой представлены тематические исторические и художественные книги.
- **Москалева, Е. В.** Наш мир без терроризма / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2021. 16 сент. С. 12.
- О тематических мероприятиях библиотек Белореченского городского поселения ко Дню солидарности в борьбе с терроризмом.
- **Москалева, Е. В.** Отечеством своим горжусь / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2021.-27 мая. -C.15.
- В течение мая в библиотеках Белореченского городского поселения были проведены акции гражданско-патриотической тематики, а также мероприятия, приуроченные ко Дню Победы.
- **Москалева, Е. В.** Певец кубанского края / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2020. -20 февр. -C. 12.
- В структурном подразделении библиотеки Белореченского городского поселения были проведены VIII Вараввинские чтения.
- **Москалева, Е. В.** Посвящается 100-летию ПАО Туполев / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2022.-24 марта -C.10.
- Библиотеками Белореченского городского поселения рассказали читателям об истории авиации.
- **Москалева**, **Е. В.** Путешествие по лесным тропинкам / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2021. 4 марта. С. 12.

Библиотеки Белореченского городского поселения провели для читателей виртуальное путешествие в мир дикой природы.

- **Москалева, Е. В.** Символы России. Флаг / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2022.-1 сент. -C.10.
- Ко Дню Государственного флага Российской Федерации библиотека Белореченского городского поселения провела тематическое мероприятие для дошкольников, воспитанников МБДОУ Д.С. 14.
- **Москалева, Е. В.** Страницы блокадного Ленинграда / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2020. 6 февр. С. 4.
- В СОШ 1 структурным подразделением библиотеки Белореченского городского поселения проведено мероприятие «Страницы блокадного Ленинграда».
- **Москалева, Е. В.** Страницы блокадного Ленинграда / Е. В. Москалева // Белореченская правда. 2021. 4 февр. С. 12.

Структурным подразделением библиотеки Белореченского городского поселения проведено мероприятие «Страницы блокадного Ленинграда», в рамках акции памяти «Блокадный хлеб».

Москалева, Е. В. Так начиналась война / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2021.-24 июня -C.3.

Библиотека Белореченского городского поселения в онлайн-формате провела мероприятие, посвященное Дню памяти и скорби.

- **Москалева, Е. В.** Читай город / Е. В. Москалева // Белореченская правда. -2020.-3 дек. -C. 12.
- О проведении в структурном подразделении библиотеки Белореченского городского поселения мероприятия акции, посвященной Всероссийскому Дню чтения.
- **Нестерова** С. Центр притяжения, созидания и творчества /С. Нестерова // Огни Кавказа. – 2022. – 2 июня. – С. 4.

Библиотека Белореченского городского поселения отмечена дипломом участника краевого смотра на лучший культурно-образовательный проект для детей «RUmuне. Hem!».

Николаева, **Л.** Презентация Книги Памяти села Великовечного и поэтического сборника / Л. Николаева // Огни Кавказа. — 2020. — 17 сент. — С. 9.

О презентации книг в селе Великовечном, в создании, которых принимали участие библиотечные работники поселения.

Полянская, И. Уроки безопасности / И. Полянская // Белореченская правда. -2022.-30 июня. -C.11.

Пшехская сельская библиотека совместно с полицейскими Белореченского района и представителями Общественного совета при Отделе провели профилактические беседы.

Приходько, Е. «Она работает» / Е. Приходько // Огни Кавказа. — 2022. — 17 нояб. — С. 3.

О просветительских мероприятиях библиотек РМБУ Белореченская МЦБ (юношеская и центральная библиотеки) в рамках проекта «Пушкинская карта».

Приходько, Е. В Белореченском районе открылись библиотеки / Е. Приходько // Огни Кавказа. – 2020. – 23 июля. – С.8.

Об открытии библиотек после пандемии.

Российского флота адмирал // Огни Кавказа. –2020. – 12 марта. – С. 2.

B центральной библиотеке состоялась беседа, посвященная Φ . Φ . Ушакову.

Спирина, О. Мартиничка в подарок / О. Спирина // Огни Кавказа. — 2020. — 5 марта. — С. 9.

О мероприятии детской библиотеки «К истокам народной культуры».

Степанова, М. Помнит мир спасенный / М. Степанова, Е. Приходько // Огни Кавказа. -2020. -30 янв. - С. 4.

О патриотическом часе в рамках акции «Блокадный хлеб», подготовленном Новоалексеевской сельской библиотекой.

Ханжиева, Ю. Жить – здорово! / Ю. Ханжиева // Огни Кавказа. – 2022. – 8 дек. – С. 9.

Для учащихся школы №39 города Белореченска передвижным фондом центральной библиотеки РМБУ Белореченская МЦБ был проведен информационный час, направленный на популяризацию здорового образа жизни.

Швец, О. В. И в юности инициативный, и на пенсии активный / О. В. Швец // Огни Кавказа. -2021.-C.3.

Ликвидатору аварии на Чернобыльской АЭС Михаилу Коляко было что рассказать внимательному слушателю в лице руководителя МБУ «Библиотека Рязанского сельского поселения Белореченского района» Мамулашвили Н.В.

Брюховецкий район

Библиотека участвует в краевых и всероссийских акциях // Брюховецкие новости. -2020.-7 мая -C. 12.

Об активном участии работников центральной районной библиотеки, в мероприятиях, посвящённых 75летию Победы.

- **Библиотеке с любовью** // Брюховецкие новости. -2022.-23 июня -C.6
- **Великий царь и реформатор** // Брюховецкие новости. 2022. 26 мая С. 12.
- В Брюховецкой детской библиотеке состоялось мероприятие, посвящённое 350-летию со дня рождения российского императора Петра I Великого.
- **Кудринская, А.** Присоединились к марафону здоровья / А. Кудринская // Брюховецкие новости. 2021. 9 дек. С. 6.
- Батуринская библиотека получила в дар книги от читателя A.M. Маляревского поэта, публициста, педагога, музыканта и художника.
- **Кудринская, А.** Боевая слава Кубани / А. Кудринская // Брюховецкие новости. 2022. 17 марта. С. 6.
- Воспитанники Переясловской специколы из клуба «Меридиан» приняли участие в познавательной викторине детской библиотеки «Боевая слава Кубани».
- **Кудринская, А.** «Символы России. Космические достижения» / А. Кудринская // Брюховецкие новости. 2022. 17 марта. С. 6.
- О победе А. Румянцева, читателя Брюховецкой детской библиотеки, во всероссийском конкурсе «Символы России. Космические достижения».
- Литературно-краеведческий час для учеников спецшколы // Брюховецкие новости. -2022.-13 окт. -C. 7.
- В день 85-летия образования Краснодарского края в детской библиотеке прошел краеведческий час «Мой родной край» для воспитанников Переясловской специколы.
- **Олесик, Е.** Радость от встречи с книгой / Е. Олесик // Брюховецкие новости. -2021.-8 апр. -C. 10.
- О проведении детской библиотекой Недели детской и юношеской книги в онлайн-формате.
- **Олесик, Е.** 900 дней мужества / Е. Олесик // Брюховецкие новости. 2021. 11 фев. С. 14.
- Об участии детской библиотеки во Всероссийской акции памяти «Блокадный хлеб».
- **Олесик, Е.** Награждение победителя / Е. Олесик // Брюховецкие новости. -2022.-21 апр. -C.13.
- Читатель Брюховецкой сельской библиотеки был отмечен в числе одаренных детей в области культуры и спорта.

Прокопенко, Е. Душ человеческих добрые лекари / Е. Прокопенко // Брюховецкие новости. -2020.-3 июля -C. 16.

О праздновании Брюховецкой детской библиотекой 65-летия со дня открытия.

Перспективный населённый пункт развивается // Брюховецкие новости. -2020.-27 авг. -C. 8.

О работе библиотеки х. Красная Нива.

Рафикова, А. Праздник для хранителей мудрости / А. Рафикова // Брюховецкие новости. -2021.-3 июня -C.4.

Библиотекари всего района отметили профессиональный праздник – День библиотек.

Рафикова, А. Юбилей талантливой женщины / А. Рафикова // Брюховецкие новости. -2021.-29 июля -C.6.

О юбилее сотрудницы центральной библиотеки Ирины Гудковой.

Рафикова, А. День необыкновенной профессии / А. Рафикова // Брюховецкие новости. -2021.-27 мая -C. 8.

Общероссийский День библиотек в Брюховецком районе.

Рафикова, А. Займут почётное место на полке / А. Рафикова // Брюховецкие новости. -2022.-21 июля -C.2.

Брюховецкие библиотекари получили комплекты изданий Русского географического общества.

Рафикова, **А.** Стал победителем Всероссийского конкурса / А. Рафикова // Брюховецкие новости. — 2022. — 28 апр. — С. 9.

О проекте популяризации краеведческой литературы.

Самохина, С. Культурная суббота в центральной библиотеке. / С. Самохина // Брюховецкие новости. – 2021. – 16 сен. – С. 14.

Об организации библиотекой трансляции громких чтений в прямом эфире в рамках Всероссийской акции «Культурная суббота».

Светлана Самохина стала лучшим библиотекарем Кубани. // Брюховецкие новости. — 2020. — 24 дек. — С. 19.

По итогам краевого конкурса «Жизнь моя — культура» главный библиотекарь отдела обслуживания населения Светлана Самохина победила в номинации «Лучший работник».

Самохина, С. Просто мудро жить / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2021.-24 июня – С. 14.

- О прохождении краевого месячника антинаркотической направленности «Быть здоровым быть счастливым».
- **Самохина, С.** Патриотизм доказывается делом / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2021. 9 дек. С. 6.
- О прохождении в центральной библиотеке декабрьской декады памяти Героев Отечества «Мы помним о Героях, о тех, кто пал, прикрыв страну собой...».
- **Самохина, С.** Мы родом из СССР / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2022.-1 сен. -C.6.
- В библиотеке состоялось мероприятие-диалог разных поколений «И гордости в сердце не скрою за славных моих земляков...».
- **Самохина, С.** Вошла в историю казачья доблесть / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2022.-26 мая -C.13.
- В центральной библиотеке провели онлайн и офлайн мероприятие «Вошла в историю казачья доблесть», посвященное Дню реабилитации кубанского казачества.
- **Самохина,** С. Радуга семейных талантов / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2022.-12 мая -C.5. В центральной библиотеке состоялось награждение самобытного автора-исполнителя Юлии Сахно.
- **Самохина, С.** Белоруссия и Россия вместе навсегда / С. Самохина // Брюховецкие новости. 2022. 21 апр. С. 13.

Специалисты Брюховецкой центральной библиотеки провели мероприятие для юных географов на базе молодежного клуба местного отделения Русского географического общества.

Самохина, С. #Читая_Родину» / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2022.-17 марта. -C.7.

Библиотечный клуб «15+»принял участие в эстафете «Приглашение к чтению», посвященной Всемирному дню писателя.

- **Самохина, С.** Прикоснулись к славным страницам казачьей истории / С. Самохина // Брюховецкие новости. 2022. 25 фев. С. 6.
- В день 150-летия со дня рождения казака станицы Брюховецкой Игната Саввича Шевеля в библиотеке прошла акция, посвященная воинской истории Кубани.
- **Самохина, С.** Чтение. Библиотека. Творчество / С. Самохина // Брюховецкие новости. 2022. –3 фев. С. 7.
- В центральной библиотеке прошел конкурс «Чтение. Библиотека. Творчество».

- **Самохина, С.** Время первых / С. Самохина // Брюховецкие новости. 2022. 13 окт. С. 7.
- В центральной библиотеке прошел классный час, посвящённый 85-летию Краснодарского края.
- **Самохина, С.** Много нас, а Родина одна / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2022. -13 окт. -C. 7.
- В центральной библиотеке провели яркие мероприятия в рамках долговременной программы продвижения чтения и популяризации книги в молодежной среде.
- **Самохина, С.** Читай, станица / С. Самохина // Брюховецкие новости. 2022. –13 окт. С. 7.
- В центральной библиотеке прошел цикл мероприятий «О Кубани с любовью и гордостью», посвященный 98 годовщине со дня образования Брюховецкого района и 228-й со дня основания станицы Брюховецкой.
- **Самохина, С.** Исторический роман / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2022.-27 окт. -C.5.
- В Краснодаре состоялось пленарное заседание Международной конференции «Через библиотеки к будущему».
- **Самохина, С.** О беседах и выставках / С. Самохина // Брюховецкие новости. -2022.-10 нояб. -C.6.
- В честь Дня образования Кубанского казачьего войска специалисты центральной библиотеки провели ежегодное мероприятие в форме акции «Казачья слава вольная Кубань».
- **Скрыль, Л.** Подари книгу библиотеке / Л. Скрыль // Брюховецкие новости. -2021.-18 фев. -C.3.
- О даре библиотеке хутора Красная Нива книг в рамках пятой общероссийской акции «Дарите книги с любовью-2021».
- **Скрыль, Л.** Ведут в Лиманский две дороги / Л. Скрыль // Брюховецкие новости. -2021.-2 сент. -C.6.
 - О функционировании библиотеки в поселке Лиманском.
- **Скрыль, Л.** В поселке МКК есть и дома многоквартирные, и ФАП, и библиотека. / Л. Скрыль // Брюховецкие новости. -2021.-28 янв. -C. 8.
 - О библиотеке в ДК поселка МКК.
- **Фабрая, М.** Читайте книги и пишите письма / М. Фабрая // Брюховецкие новости. -2020.-23 янв. -C.7.

О старте марафона патриотического чтения «Читаю я и все мои друзья историю Родины моей» в юношеском подразделении библиотеки, а также участии в акции «Солдатский треугольник».

Выселковский район

Безъязычная, Е. Что читают и советуют книголюбы / Е. Безъязычная // Власть Советов. – 2022. – 12 авг. – С. 15.

В День книголюба разговор о книгах и библиотеке, чтении и воспитании вели читатели Выселковской библиотеки.

Ватутин, М. 45 читателей Березанских библиотек получили подарки / М. Ватутин // Власть Советов. — 2021. — 29 дек. — С. 2.

О проведении Новогодней акции в библиотеках Березанского сельского поселения.

Ватутин, М. За общим столом да с народными кушаньями / М. Ватутин // Власть Советов. -2020.-30 окт. -C. 10–11.

Об участии директора библиотеки Ирклиевского сельского поселения Шкарупа Г.П. в фестивале «Кубанская кухня» в рамках празднования Дня станицы Ирклиевской.

Ватутин, М. Книжкин дом преобразится / М. Ватутин // Власть Советов. – 2022. – 21 янв. – С. 2.

Губернатор Краснодарского края Вениамин Кондратьев во время приема граждан в формате видеосвязи поручил провести ремонт Выселковской библиотеки.

Ватутин, М. Люди, которые вдохновляют / М. Ватутин // Власть Советов. -2022.-1 апр. -C. 2.

Вручены почетные грамоты минкультуры и благодарности депутата работникам культуры. Среди награжденных — заведующая детской библиотекой ст. Новомалороссийской Лидия Пушкина.

Ватутин, М. Помним имя погибшего героя / М. Ватутин // Власть Советов. – 2022. – 18 февр. – С. 10.

Сотрудники Выселковской сельской библиотеки, филиал N_2 3, совместно с учителями провели ряд памятных встреч с учениками средних и старших классов СОШ N_2 17, посвящённых герою Афганской войны Александру Величко.

Ватутин, М. Праздник на книжной улице / М. Ватутин // Власть Советов. -2021.-21 мая. -C.12.

O юбилее библиотек: Александроневской — 70 лет, Бейсугской — 75 лет, Новодонецкой — 75 лет, Новогражданской — 95 лет.

Ватутин, М. Родом из библиотеки / М. Ватутин // Власть Советов. — 2021. — 26 марта. — С. 5.

О Татьяне Викторовне Погореловой, библиотекаре Ирклиевской библиотеки.

Зернаева, Т. Модельная с книгами и цифрой / Т. Зернаева // Власть Советов. – 2022. – 27 мая. – С. 6.

О предстоящих изменениях в Выселковской библиотеке рассказала директор учреждения Людмила Пономарева.

Зернаева, Т. Станица как тихая гавань / Т. Зернаева // Власть Советов. -2021.-22 окт. -C. 13.

O ремонте Ирклиевской библиотеки. Интервью с директором библиотеки Шкарупа Γ . Π .

Рыжкова, В. Посвятить жизнь книгам / В.Рыжкова // Власть Советов. -2022.-27 мая. -C.6.

Накануне Общероссийского дня библиотек Наталья Алексеевна Пругло, библиотекарь Гражданской сельской библиотеки, рассказала о своей профессии.

Савинова, Л. Социальная активность в цене / Л. Савинова // Власть Советов. -2020.-18 сент. -C.6.

За социальную работу по развитию района награжден ряд жителей. Почётной грамотой Губернатора Краснодарского края— Светлана Сухомлинова (директор Бейсугской библиотеки), Благодарностью Губернатора Краснодарского края— Людмила Пономарева (директор Выселковской библиотеки).

Гулькевичский район

Баразгова, С. Сорок лет как одно мгновение / С. Баразгова // В 24 часа. -2020.-11 янв. -C.5.

В трудовой книжке библиотекаря кафедры «Краеведение» МБУК «МЦРБ» А. Тараненко всего одна запись — библиотекарь центральной районной библиотеки.

Должны знать о подвиге // В 24 часа. – 2020. – 20 февр. – С. 8.

В детской библиотеке имени К. Симонова прошел час мужества.

Кудрявцева, Т. "Библиотека-2020: ориентиры на будущее / Т. Кудрявцева // В 24 часа. – 2020. – 27 февр. – С. 8.

Семинар "Библиотека-2020: ориентиры на будущее" для специалистов городских и сельских библиотек прошел в центральной районной библиотеке.

Помогут телефон и памятки // В 24 часа. – 2020. – 27 февр. – С. 8.

Сотрудники отдела обслуживания читателей центральной районной библиотеки для читателей, членов клуба "Палитра" и Союза пенсионеров России, провели информационную встречу "Осторожно: обман".

Взгляд сквозь время // В 24 часа. – 2020. – 27 февр. – С. 8.

В читальном зале центральной районной библиотеки сотрудники отдела обслуживания провели для первокурсников Гулькевичского строительного техникума историко-патриотический диалог "Взгляд сквозь время".

Кудрявцева, Т. Юные герои Великой Победы / Т. Кудрявцева // В 24 часа. – 2020. – 19 марта. – С. 7.

Об участии библиотек городских и сельских поселений Гулькевичского района в акции, приуроченной к 75-летию Победы.

Секачёва, С. В друзьях Чук и Гек и фантазеры / С. Секачёва // В 24 часа. – 2020. – 2 апр. – С. 18.

О заведующей отделом "Детство" центральной детской библиотеки, филиала МБК «МЦРБ», О. Андреевой.

Баразгова, С. Библиотекарь — счастливый человек / С. Баразгова // В 24 часа. — 2020. — 2 апр. — С. 18.

O библиотекаре центральной детской библиотеки, филиала МБУК «МЦРБ», T. Глуховской.

Тесленко, Н. Ну как без книги нам прожить / Н. Тесленко // В 24 часа. – 2020. – 3 декабря. – С. 3.

О межпоселенческой центральной районной библиотеке.

Ляшенко, Л. Дети просят снизить скорость / Л. Ляшенко // В 24 часа. – 2021. – 27 мая. – С. 6.

Акцию по безопасности дорожного движения провели сотрудники межпоселенческой центральной районной библиотеки и инспектор по пропаганде ОГИБДД.

Тараненко, А. Помним и никогда не забудем / А. Тараненко // В 24 часа. – 2021. – 24 июня. – С. 2.

Сотрудники межпоселенческой центральной районной библиотеки для солдат-срочников батальона связи г. Гулькевичи провели час памяти "Повзрослели они до поры...", посвящённый началу Великой Отечественной войны.

Тараненко, А. Особый голос / А. Тараненко // В 24 часа. – 2022. – 20 окт. – С. 14.

Межпоселенческая центральная районная библиотека провела вечер-встречу "Живу, как все в провинции глубокой" с местной поэтессой Ниной Никитичной Хрущ.

Приговор фашизму // В 24 часа. – 2022. – 3 нояб. – С. 3.

Сотрудники межпоселенческой центральной районной библиотеки для военнослужащих Гулькевичского батальона связи провели урок мужества «Нюрнбергский процесс – ни давности, ни забвения».

Герасимова, А. Талантов нам не занимать / А. Герасимова // В 24 часа. – 2022. – 3 нояб. – С. 8.

О победе А.П. Тараненко, библиотекаря кафедры Краеведения, в номинации "Вязание".

Край службы моей // В 24 часа. – 2020. – 16 янв. – С. 3.

Для солдат-срочников батальона связи г. Гулькевичи библиотекарь кафедры «Краеведения» межпоселенческой центральной районной библиотеки А. Тараненко провела историко-краеведческий круиз «Край службы моей»

Эрудиты избирательного права // В 24 часа. — 2020. — 27 февр. — С. 8.

Сотрудники информационно-правового центра центральной районной библиотеки провели для студентов Гулькевичского строительного техникума правовой урок.

Динской район

Аверина, В. Читали! Смотрели! Играли! / В. Аверина // Трибуна. – 2019. – 25 апр. – С. 10.

В станице Динской прошли мероприятия Библионочи-2019, посвящённые Году театра.

Андреева, Т. Путешествие в страну сказок / Т. Андреева // Трибуна. – 2020. – 9 апр. – С. 20.

В МПБ состоялась встреча школьников с детской писательницей-сказочницей Ларисой Сергеевной Степановой.

В библиотеке и музее звучала музыка //Трибуна. — 2022. — 10 нояб. — С. 8.

Межпоселенческая библиотека гостеприимно распахнула свои двери для жителей станицы Динской, приглашая их на общероссийскую акцию «Ночь искусств».

Велегура, О. Стихи звучали, как набат / О. Велегура // Трибуна. – 2019. – 7 мая. – С. 6.

В Динской межпоселенческой библиотеке прошел восьмой литературный конкурс Динской районной организации инвалидов под девизом «Никто не забыт и ничто не забыто!».

Возрождение начинается с книги // Трибуна. — 2022. — 25 авг. — С.9.

Межпоселенческая библиотека в своих стенах принимает книги на русском языке для библиотек Луганской и Донецкой народных республик.

Встреча с афганцами // Трибуна. – 2020. – 20 февр. – С. 11.

12 февраля в межпоселенческой библиотеке состоялась встреча с воинамиафганцами.

Встреча с кубанской писательницей // Трибуна. — 2022. — 13 окт. — С. 8.

В межпоселенческой библиотеке динчане встретились с известной кубанской писательницей Светланой Макаровой-Гриценко.

Задорощенко, С. Ответ санкциям. Возрождение «Лиры»! / С. Задорощенко // Трибуна. – 2022. – 5 мая. – С. 3.

После двухлетнего перерыва в МПБ состоялась встреча поэтов творческого объединения «Лира» Динского района.

Как в Динской прошла акция «Библионочь» // PBC. — 2019. — № 16. — С. 8 .

Колесникова, Е. Незатихающая боль / Е. Колесникова // РВС. – 2019. – № 17. – С. 24.

B МПБ проведен час мужества «Незатихающая боль» — о событиях на Чернобыльской A ЭC.

Курганы доблести // Трибуна. – 2020. – 3 дек. – С. 4.

В рамках реализации районного социального культурно-исторического проекта «Курганы доблести» краеведы провели мероприятие в МПБ.

Мелкумян, М. 65 лет библиотеке, где рождаются мечты /М. Мелкумян // Трибуна. -2022. -29 дек. -C. 8.

В преддверии Нового года свой юбилей отметила детская библиотека станицы Динской.

Мелкумян, М. И в космосе, и на поле боя – мы всегда будем первыми! / М. Мелкумян // Трибуна. – 2022. –21 апр. – С. 9.

Приуроченное к 12 апреля мероприятие «Первые в космосе» прошло в межпоселенческой библиотеке станицы Динской.

МПБ получила диплом лауреата краевого конкурса онлайнпроектов «Культура Кубани-онлайн» // Трибуна. — 2020. — 28 мая. — С. 17.

Литературно-краеведческий проект «Строки нашей памяти».

Новикова, И. Помнить вечно / И. Новикова // Трибуна. – 2019. – 7 февр. – С. 15.

В межпоселенческой библиотеке прошёл урок памяти «Город мужества и славы», посвящённый 75-летию освобождения города Ленинграда от блокады.

Созвездие Семья // Трибуна. — 2022. — 14 июля. — С. 9.

Литературный час «Созвездие под названием семья», посвящённый Дню семьи, любви и верности, прошёл в межпоселенческой библиотеке.

Чечетка, И. Час истории / И. Чечетка // Трибуна. – 2019. – 5 сент. – С. 8.

В БУК МПБ прошёл час истории «Великая битва Великой войны».

Ейский район

Авдеенкова, **Е.** Кубань – верная дочь и житница России / Е. Авдеенкова // Совет Приазовья. – 2022. – 9–15 июня. – С. 7.

Библионочь в библиотеке-филиале № 3.

Авдеенкова, Е. Интересная книга всегда кстати / Е. Авдеенкова // Совет Приазовья. -2020. -2-8 апр. -C. 6.

Зав. библиотекой-филиалом №3 Т.Н. Страшок познакомила читателей с новинками литературы, поступившими в библиотеку.

Авдеенкова, Е. Современная модельная библиотека открылась в Ейске / Е. Авдеенкова // Совет Приазовья. – 2021. – 7–13 окт. – С. 7.

Год назад ЦГБ им Котенко выиграла грант на модернизацию в рамках национального проекта «Культура».

Агафонова, Я. Апельсиновый вкус / Я. Агафонова // Приазовские степи. -2021.-4 февр. -C.3.

О молодёжной акции-позитиве «Оранжевое настроение: время читать!», организованной центральной районной библиотекой.

Библиотека недели / Кубанские новости. — 2021. — 6 окт. — С. 3.

Об открытии в Ейске модельной библиотеке им. Е. Котенко.

Бирюкова, И. Н. Книжкин дом в «Солнечном»/ И. Н. Бирюкова, О. В. Горкунова // Совет Приазовья. – 2021. – 27 мая – 2 июня. – С. 7.

К 40-летию открытия библиотеки-филиала № 4. История библиотеки.

Борисова, Л. «Мы стране подарили Победу» / Л. Борисова // Совет Приазовья. –2020. – 26 марта–1 апр. – С. 19.

Состоялось торжественное подведение итогов конкурса исполнительского мастерства в ЦГБ им. Е. Котенко.

Борисова, Л. Душ человеческих лекари / Л. Борисова // Совет Приазовья. -2021.-27 мая -2 июня. -C. 8.

О заведующей отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко Татьяне Викторовне Парфильевой.

Борисова, Л. Лучшей маме на свете / Л. Борисова // Совет Приазовья. -2022. -3-9 марта. -C. 17.

Выпуск посвящён работницам ЦГБ им. Е. Котенко, о которых рассказали их дети.

Васина, Е. Библиотеки приглашают читателей / Е. Васина // Совет Приазовья. -2020.-12-18 нояб. -C. 8.

О работе библиотек во время пандемии.

Власова, О. С книгой по жизни / О. Власова // Приазовские степи. – 2021. – 6 янв. – С. 6.

Исполняющая обязанности директора Власова О.Г. о работе библиотек в прошедшем году.

Власова, О. Г. С Новым годом и Рождеством, книголюбы!/ О. Г. Власова // Совет Приазовья. – 2021. – 7–13 янв. – C. 2.

Об итогах работы библиотек Ейского района

Встреча в библиотеке// Совет Приазовья. — 2022. — 29 сент.—5 окт. — С. 4.

О необычном мероприятии, организованном в библиотеке-филиале № 16 (п. Советский) на тему казачьей культуры и быта казаков. Гостями мероприятия стали казаки Симоновского кубанского хуторского общества.

Горбатенко, Е. «Рождённая в двадцатые грозовые» : библиотеке станицы Камышеватской — 102 года / Е. Горбатенко // Приазовские степи. — 2022. — 24 март. — С. 16.

Страницы истории и современности библиотеки ст. Камышеватской (Филиал \mathcal{N}_2 5).

Горкунова, О. «Поэт, прозаик, "ювелир"».../ О. Горкунова // Совет Приазовья. — 2020. - 22—28 окт. — С. 10.

K 150-летию И.А. Бунина, выпуск подготовила зав. библиотекой-филиалом № 4.

Горкунова, О. Золотистая роза чайная ... / О. Горкунова. — Совет Приазовья. — 2022. - 10-16 нояб. — С. 7.

- В библиотеке-филиале № 4 прошёл тематический вечер "Искусство города рассказ о жизни горожан".
- **Горкунова, О.** Книга-юбиляр / О. Горкунова // Совет Приазовья. 2020. 23–29 июля. С. 6.

Зав. библиотекой-филиалом №4 о книге Майна Рида "Всадник без головы".

Горкунова, О. Мир мечты Александра Грина / О. Горкунова // Совет Приазовья. — 2020.-20—26 авг. — C.15.

Зав. библиотекой-филиалом №4 посвятила выпуск А. Грину.

Горкунова, О. Самый романтичный поэт / О. Горкунова // Совет Приазовья. – 2020. – 19–25 нояб. – С. 17.

K 140-летию со дня рождения A. Блока зав. библиотекой-филиалом N24 подготовила материал о великом поэте.

Горкунова, О. Хранитель русского слова / О. Горкунова // Совет Приазовья. – 2020. – 17–23 сент. – С. 10.

Зав. библиотекой-филиалом № 4 подготовила выпуск о С. Ожегове — историке русского литературного языка.

Дорошенко, А. С душой и сердцем / А. Дорошенко // Приазовские степи. -2022.-6 окт. -C.15.

В городской центральной библиотеке им. Е.А. Котенко прошла встреча художников, поэтов и читателей «Сотворение и вдохновение».

Егорова, Ю. «А молодость моя в продымленной шинели» / Ю. Егорова // Совет Приазовья. -2020. -9-15 апр. -C. 16.

Выпуск посвящён 95-летию со дня рождения кубанского поэта-фронтовика И.Ф. Вараввы.

- **Ерихова, С.** Оставив добрый след / С. Ерихова // Приазовские степи. 2020. 12 марта. С. 14.
- В ЦГБ им Е. Котенко прошло мероприятие, посвящённое 90-летию поэта, учёного, историка Е.А. Котенко.
- **Жданова, О.** "Сказки гуляют по свету" / О. Жданова // Совет Приазовья. -2020. -3-9 сент. -C. 19.

Так назвали в ЦГДБ традиционный литературный конкурс для юных участников.

Жданова, О. Август: Ейск, арбузы и левши / О. Жданова // Совет Приазовья. – 2020. – 6–12 авг. – С. 19.

Зав. сектором информационно-массовой работы ЦГДБ подготовила выпуск о некоторых праздниках августа.

- **Жданова, О.** В юном месяце апреле / О. Жданова // Совет Приазовья. 2021. 1–7 апр. С. 17.
- О праздниках, которые отмечают в апреле. И о том, какие в ЦГДБ есть книги о праздниках нашей страны и всего мира.
- **Жданова, О.** Верьте в чудеса, друзья! / О. Жданова // Совет Приазовья. 2021. 28 янв. 3 февр. С. 17.

Результаты литературного конкурса «Лучшая авторская работа», который организовала детская библиотека.

- **Жданова, О.** Время утепляться добротой / О. Жданова // Совет Приазовья. 2020. 5–11 нояб. С. 19.
- О праздниках ноября рассказывает зав. сектором информационно-массовой работы.
- **Жданова, О.** Дело случая / О. Жданова // Совет Приазовья. 2021. 10–16 июня. С. 17.
- Знакомство с творчеством детского поэта $\Gamma.A$. Ладонщикова и писателя $A.\,M.\,$ Волкова.
- **Жданова, О.** Дети блокадного города / О. Жданова // Совет Приазовья. 2022. 27 января 2 февр. С.17.

Книги о блокаде Ленинграда во время Великой Отечественной войны.

- **Жданова, О.** Каникулы время читать! / О. Жданова // Совет Приазовья. 2020. 2–8 апр. С. 19.
- Зав. сектором информационно-массовой работы ЦГДБ познакомила читателей с некоторыми из праздничных событий в апреле.
- **Жданова, О.** Масленица хороша, широка её душа! / О. Жданова // Совет Приазовья. 2021. 11–17 марта. С.17.
- Зав сектором информационно-массовой работы ЦГДБ подготовила страничку о праздновании Масленицы.
- **Жданова, О.** Мир чудес и доброты / О. Жданова // Совет Приазовья. 2021. 4–10 февр. С. 17.

Продолжение знакомства с талантливыми ребятами, которые приняли участие в конкурсе детской библиотеки «Лучшая авторская работа».

Жданова, О. Полистаем, почитаем / О. Жданова // Приазовские степи. -2021.-27 мая. -C.5.

О работе центральной городской детской библиотеки.

Жданова, О. Призвание — библиотекарь / О. Жданова // Совет Приазовья. — 2021. - 27 мая — 2 июня. — С. 3.

- O заведующей сектором искусств детской городской библиотеки $U.\Pi.$ Клименко.
- **Жданова, О.** Про торт, тигров и дельфинов / О. Жданова // Совет Приазовья. -2020. -2-8 июля. -C. 19.

Зав. сектором информационно-массовой работы ЦГДБ подготовила выпуск о праздниках июля.

Жданова, О. Пусть ваши книги радуют всех / О. Жданова // Совет Приазовья. -2021.-4-10 нояб. -C. 17.

Сотрудники ЦГДБ выражают благодарность всем, кто дарит библиотеке книги.

Жданова, О. Финальный аккорд зимы / О. Жданова // Совет Приазовья. – 2022. – 17–23 февр. – С. 17.

Зав. сектором информационно-массовой работы ЦГДБ рассказывает читателям об интересных событиях февраля.

Иванов, А. В стихах и песнях о любви / А. Иванов // Совет Приазовья. – 2021. – 11 марта. – С. 2.

Названы победители IV городского конкурса исполнительского мастерства «А где любви моей начало». Конкурс прошёл в центральной городской библиотеке им. Е. Котенко.

Изучаем мнение читателей! // Совет Приазовья. — 2022. — 3—9 февр. — С. 2.

О присвоении ЦГДБ имени ейского детского писателя ветерана Великой Отечественной войны Григория Трубачёва.

Капрелов, С. Новые возможности цифровых технологий / С. Капрелов // Вольная Кубань. – 2021. – 17 дек. – С. 5.

Центральная городская модельная библиотека – библиотека нового поколения.

Ковалёва, И.Д. Уважение к читателю – признак культурного общества / И. Д. Ковалёва // Совет Приазовья. – 2022. – 3–9 марта. – С. 4.

Читательница библиотеки-филиала № 3 — с благодарностью о её работниках.

- **Кофанова, Л. В.** Приглашаем! В память о великом Ейском мастере / Л. В. Кофанова. Совет Приазовья. 2022. 17-23 нояб. С. 4.
- В Ейской городской модельной библиотеке им. Е. Котенко прошло мероприятие, посвящённое 70-летию со дня рождения ейского художника И.И. Мощевикина.

Крутова Н. Встреча с книгой / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2022. – 5–11 мая. – С. 10.

Встреча с членами клуба «Ветеран» состоялась в библиотеке-филиале N_2 и была посвящена творчеству А.Н. Островского.

Крутова, Н. В пламени Афганистана / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2020. – 13–19 февр. – С. 2.

Библиотека-филиал №2 представила студентам Ейского полипрофильного колледжа документальный журнал "В пламени Афганистана".

Крутова, Н. Всё в твоих руках / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2020. – 5–11 марта. – С. 23.

Библиотека-филиал N2 провела для старшеклассников СОШ N2 беседу о здоровом образе жизни, пригласив врача-нарколога и психолога.

Крутова, Н. День книгодарения / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2021. – 11–17 февр. – С. 19.

Акция с таким названием проходит в библиотеке-филиале №2.

Крутова, Н. День книгодарения / Н. Крутова //Приазовские степи.— 2021.-11 февр. – С. 5.

Читатели дарят книги библиотеке-филиалу № 2.

Крутова, Н. День молодого избирателя / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2020. – 20–26 февр. – С. 23.

B библиотеке-филиале N2 прошёл правовой час «Россия слышит мой голос».

Крутова, Н. Замечательный подарок библиотеке / Н. Крутова. – Совет Приазовья. – 2022. – 2 нояб. – С. 15.

Постоянная читательница библиотеки-филиала № 2 подарила книгу "Колледж Ейский".

Крутова, Н. Книга – лучший подарок! / Н. Крутова // Приазовские степи. – 2020. – 29 окт. – С. 17.

О читателях библиотеки-филиала №2, которые дарят библиотеке книги.

Крутова, Н. Кубань читает Пушкина / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2020. – 4–10 июня. – С. 3.

Библиотека-филиал N2 приглашает принять участие в литературном часе онлайн «Вместе к Пушкину».

Крутова, Н. Литературный марафон «Помним, гордимся!» / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2020. – 30 апр. – 6 мая. – С. 10.

Библиотека-филиал N2 провела цикл мероприятий в рамках акции «Библионочь-2020» в режиме онлайн

Крутова, Н. Поэзия самоизоляции / Н. Крутова // Совет Приазовья. – 2020. – 4–10 июня. – С. 23.

Библиотека-филиал №2 к 80-летию Иосифа Бродского.

Крутова, Н. Читать, так с выражением / Н. Крутова // Приазовские степи. -2020.-6 авг. -C.15.

В библиотеке-филиале №2 прошла акция «Читаем Пушкина – 2020».

Крутова, Н. Эти книги нам подарили! / Н. Крутова. // Совет Приазовья. – 2022. – 16–22 июня. – С. 6.

Читатели дарят книги библиотеке-филиалу № 2.

Курков, Г.М. Я свой выбор остановил на Григории Трубачёве / Г.М. Курков // Совет Приазовья. -2022. -3-9 февр. -C. 14.

Продолжается полемика по вопросу присвоения имени Г. Трубачёва детской библиотеке города Ейска.

Мирошниченко, Л. Библиотека нового поколения появится в Ейске / Л. Мирошниченко // Совет Приазовья. – 2020. – 6–12 авг. – С. 3.

Интервью с директором Ейской ЦБС Н.Н. Борщ о том, что будет представлять собой модельная муниципальная библиотека.

Мухин, А. В сельские библиотеки / А. Мухин // Приазовские степи. – 2020. – 27 авг. – С.6.

Об акции районного совета ветеранов по передаче в библиотеку ст. Камышеватской произведений российских и советских писателей.

Общий юбилей // Приазовские степи. -2022. -22 сент. -C. 2.

Об акции, организованной библиотечной системой Ейского района к 85-летию Краснодарского края «Кубанской книге ставлю лайк!» и селфи-марше «Литературные имена в именах кубанских улиц».

Парфильева Т. Красота своими руками / Т. Парфильева // Совет Приазовья. – 2022. – 24 февр. – 2 марта. – С 17.

В рамках Года культурного наследия зав отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко рассказала о народных ейских умельцах.

Парфильева, Т. «Я бываю такая разная...» / Т. Парфильева // Совет Приазовья. – 2020. – 17–23 сент. – С.19.

Материал о Ларисе Рубальской подготовила зав. отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко.

- **Парфильева, Т.** Великий сатирик / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2021.-21-27 янв. -C. 14.
- Зав. отделом обслуживания центральной городской й библиотеке им. Е. Котенко рассказывает о творчестве писателя Салтыкова-Щедрина.
- **Парфильева, Т.** Делаем газету вместе / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2021.-7-13 янв. -C. 8.
- Сотрудничество центральной городской модельной библиотеки им. Е. Котенко с газетой "Совет Приазовья".
- **Парфильева, Т.** Его фантастический мир / Т. Парфильева // Совет Приазовья. 2020. 20–26 авг. С. 19.
- Зав. отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко подготовила рассказ о писателе Рэе Брэдбери.
- **Парфильева, Т.** Ейска сын и Ейска добрый гений / Т. Парфильева // Совет Приазовья. 2022. 2–8 июня. С. 6
- В ЦГБ им. Е. Котенко прошёл конкурс исполнительского мастерства творческой молодёжи, посвящённый памяти Е.А. Котенко.
- **Парфильева, Т.** Знаменитый русский изобретатель / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2020. -21-27 мая. -C. 19.
- Завотделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко посвятила данный выпуск И.П. Кулибину.
- **Парфильева, Т.** Знаток душ человеческих / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2020.-23-29 янв. -C. 16.
- B ЦГБ им. E. Котенко состоялся литературный час по творчеству $A.\Pi$. Чехова.
- **Парфильева, Т.** Королева танца / Т. Парфильева // Совет Приазовья. 2020. 19–25 нояб. С. 19.
- Зав. отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко подготовила материал о великой балерине Майе Плисецкой.
- **Парфильева, Т.** Мастер музыки / Т. Парфильева // Совет Приазовья. 2020. 28 мая. 3 июня. С. 19.
- Зав. отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко подготовила выпуск о выдающемся русском композиторе $\Pi.И$. Чайковском.
- **Парфильева, Т.** Мир заповедной природы / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2022.-6-12 янв. -C. 17.
 - О Дне заповедников и национальных парков России. Книги о заповедниках.

Парфильева, Т. Оплот мира / Т. Парфильева // Совет Приазовья. – 2020. – 22–28 окт. – С. 10.

Ко дню создания ООН материал об этой организации подготовила зав. отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко.

Парфильева, Т. Очарованный Русью / Т. Парфильева // Совет Приазовья. – 2021. – 11–17 февр. – С. 17.

Зав. отделом обслуживания центральной городской библиотеки им. Е. Котенко рассказывает о творчестве Н.С. Лескова.

Парфильева, Т. Профессии, которые мы выбираем / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2020. -21-27 мая. -C. 8.

Статья рассказывает о работе библиографа ЦГБ им. Е. Котенко Т.Н. Зайцевой

Парфильева, Т. Святой витязь земли русской / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2021. -22-28 апр. -C. 13.

Обзор книг из фонда ЦГБ им. Е. Котенко о князе A. Невском. К 800-летию со дня его рождения.

Парфильева, Т. Служение человечеству / Т. Парфильева // Совет Приазовья. –2020. – 23–29 июля. – С. 19.

Зав. отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко об Антуане де Сент-Экзюпери.

Парфильева, Т. Солнечный клоун / Т. Парфильева // Совет Приазовья. -2020.-30 июля -5 авг. -C. 19.

Зав. отделом обслуживания ЦГБ им. Е. Котенко о легендарном клоуне Олеге Попове.

Паршина, Т. "Любовь народа, наша Нонна..." / Т. Паршина // Совет Приазовья. – 2020. – 3–9 дек. – С. 10.

Ззав. сектором краеведения ЦГБ им. Е. Котенко подготовила выпуск к 95-летию со дня рождения Нонны Мордюковой.

Паршина, Т. «С Солнцем в крови» / Т. Паршина // Совет Приазовья. – 2020. – 5–11 марта. – С.19. 3

Завсектором краеведения ЦГБ им Котенко подготовила выпуск, посвящённый 90-летию со дня рождения E.A. Котенко.

Полупанова, Э. «А у книжек именины – целых семь весёлых дней» / Э. Полупанова // Приазовские степи. – 2022. – 14 апр. – С. 10.

О цикле мероприятий, прошедшем в рамках Недели детской книги в детской библиотеке (Библиотека-филиал № 14, ст. Ясенская).

Потешная, Т. Один день из жизни библиотеки / Т. Потешная // Совет Приазовья. -2021.-27 мая. -C.3.

Чем живут и как работают сейчас центральная и детская библиотеки ст. Ясенской.

Потешная, Т.А. Неделя краеведческой книги / Т.А. Потешная // Совет Приазовья. -2021. -2-8 сент. -C.7.

О неделе краеведческой книги в библиотеках Ейского района.

Приглашаем на «Ночь искусств» // Совет Приазовья. — 2022. — 3—9 нояб. — С. 19.

Библиотеки города Ейска приглашают жителей и гостей города на увлекательные мероприятия в рамках всероссийской акции «Ночь искусств».

Приглашаем посетить // Совет Приазовья. — 2022. — 18—24 авг. — С. 8.

С 16 августа по 3 октября в ЦГБ им. Е. Котенко проходит художественная выставка «Для души милей провинция моя», посвящённая дню рождения Ейска.

Районная библиотека станицы Ясенской ждёт своих три тысячи читателей // Приазовские степи. — 2021. — 9 сент. — С. 4.

Об обновлении фондов, помещений, мебели.

Савченко, Т. Детский праздник / Т. Савченко. – Совет Приазовья. – 2022. – 6–12 окт. – С. 6.

30 сентября в Ейске состоялось открытие модельной детской библиотеки.

Савченко, Т. Поговори со мною, книга / Т. Савченко // Совет Приазовья. -2022.-31 марта -6 апр. -C.4.

Экскурсия журналиста по обновлённой центральной городской модельной библиотеке им. Е. Котенко.

Сарычева, Ю. Прочитайте книгу юбиляра! / Ю. Сарычева // Совет Приазовья. – 2020. – 10–16 сент. – С. 7.

Зав. библиотекой-филиалом № 6 советует, какие книги можно выбрать для чтения.

Сахань Т. Михаил Лермонтов и Кавказ на картине Юрия Короткова / Т. Сахань // Совет Приазовья. — 2022. — 24 февр.—2 марта. — С. 14.

О ейском художнике Ю. Короткове и судьбе его картины, которую он подарил ЦГБ им. Е. Котенко.

Семёнова, И. Красота родного слова / И. Семёнова // Приазовские степи. -2020. -19 марта. - С. 7.

- В ЦГБ им. Е. Котенко прошёл финал городского конкурса исполнительского мастерства «Мы стране подарили Победу».
- **Семёнова, И.** На молодёжной волне / И. Семёнова // Совет Приазовья. 2021. 24–30 июня. С. 17.
- O работе юношеского сектора ЦГБ им. Е. Котенко рассказывает Ирина Семёнова.
- **Сивкова, Н**. Снимите кино! / Н. Сивкова // Приазовские степи. 2022. 26 мая. С. 4.

Посещение библиотеки читателем из ст. Копанской и отзыв о работе этого учреждения.

- **Сидорчук, А.** Библиотека нового поколения / А. Сидорчук // Совет Приазовья. -2020.-6 авг. -C.15.
- $U\!\Gamma E$ им. E. Котенко победитель в конкурсе Министерства культуры $P\Phi$ на участие в проекте по созданию модельных библиотек в 2021 году.
- **Сидорчук, А.** Бумажная и электронная. Это современная библиотека / А. Сидорчук // Приазовские степи. 2022. 3 февр. С. 2.

Ейская центральная городская детская библиотека стала победителем конкурса на создание модельных муниципальных библиотек.

Сидорчук, А. В красках и музыке / А. Сидорчук // Приазовские степи. -2021.-19 авг. -C. 10.

Названы победители IV городского онлайн-конкурса «Расскажи о себе, Ейск», организованного библиотекой.

Сказки для детей и взрослых // Совет Приазовья. — 2022. — 28 июля — 3 авг. — С. 4.

ЦГБ им. Е. Котенко представила новую книгу казака-наставника H.H. Глиняного «На страже закона».

Солдатенкова, К. Г. Волонтёр — это звучит гордо! / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. — 2022. - 11-17 авг. — С.4.

O работе библиотеки-филиала № 7.

Солдатенкова, К. Очарование книгой.../ К. Солдатенкова // Совет Приазовья. -2021.-17-23 июня. -C.8.

В 2021 г. библиотеке-филиалу № 7 исполнилось 70 лет. История библиотеки.

Солдатенкова, К. Семейному чтению – наше почтение / К. Солдатенкова // Совет Приазовья. – 2022. – 3–9 марта. – С. 13.

Зав. библиотекой-филиалом N2 7 рассказывает о давних друзьях и читателях библиотеки.

Солдатенкова, К. Тепло любимых рук / К. Солдатенкова. – Совет Приазовья. – 2022. – 20–26 окт. – С. 4.

В библиотеке-филиале №7 прошла выставка творческих работ читателей.

Солдатенкова, К. Г. «Непокорённый Ленинград» / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. -2020.-30 янв. -5 февр. -C. 10.

В библиотеке-филиале №7 прошёл урок мужества.

Солдатенкова, К. Г. «Памяти павших, во имя живых» / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. -2020.-30 янв. -5 февр. - С. 10.

Библиотека-филиал №7 провела обзор книжной выставки «Памяти павших, во имя живых», приуроченный ко Дню снятия блокады Ленинграда.

Солдатенкова, К. Г. Аз и буки – основа науки! / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. – 2020. – 21–27 мая. – С. 15.

Библиотека-филиал N_2 7 подготовила мероприятие, посвящённое Дню славянской письменности и культуры.

Солдатенкова, К. Г. Все вправе знать о праве / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. -2020. -27 февр. -4 марта. -C. 22

В библиотеке-филиале №7 состоялся урок правового просвещения.

Солдатенкова, К. Г. Добро пожаловать в лесную сказку / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. -2020. -23-29 янв. -C. 6.

В библиотеке-филиале N_2 7 прошёл экологический круиз «Добро пожаловать в лесную сказку», приуроченный к 100-летию H. Сладкова

Солдатенкова, К. Г. Любовь к Родине начинается с любви к её природе / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. — 2021. — 8—14 апр. — С. 14.

B библиотеке-филиале № 7 прошёл поэтический марафон «Природа, мы твои друзья».

Солдатенкова, К. Г. По следам лягушки-путешественницы / К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. – 27 февр. – 4 марта. – С. 9.

В библиотеке-филиале №7 к 165-летию В.М. Гаршина проведён литературный час.

Солдатенкова, К. Г. Творчеству все возрасты покорны.../ К. Г. Солдатенкова // Совет Приазовья. -2021.-14-20 окт. -C.5.

В библиотеке посёлка Краснофлотского прошла выставка творческих работ.

Страшок, Т. Н. На каникулах – в библиотеку! / Т. Н. Страшок // Совет Приазовья. – 2020. – 16–22 янв. – С. 23.

Библиотека-филиал N_2 3 пригласила ребят на сказочное представление «Новогодние потешки от Петрушки».

Страшок, Т. Н. Приглашаем в библиотеку / Т. Н. Страшок // Совет Приазовья. – 2020. – 2–8 янв. – С. 1.

На время зимних каникул библиотека-филиал №3 приготовила программу, которая познакомит ребят с Рождеством.

Тарасова, Л. Ейский район – смотреть вперёд и уверенно идти к цели / Л. Тарасова. – Кубанские новости. – 2022. – 9 дек. – С.8–9.

В рамках нацпроекта «Культура» в 2021 г полностью обновила своё пространство Ейская центральная городская библиотека им. Е. Котенко, а в 2022 г — Центральная детская городская библиотека.

Читаем в цифре // Кубанские новости. – 2021. – 26 окт. – С. 23.

В Ейске в рамках национального проекта «Культура» открыли модельную библиотеку.

Швыдкова, **Л.** Праздничный узор хорошего настроения / Л. Швыдкова // Совет Приазовья. -2022. -1-7 сент. -C. 13.

В День города библиотеки организовали в парке интеллектуальный турнир «Любимый сердцу уголок», литературную викторину «Добрый мир любимых книг» и обзор выставки «Ейск – город, который люблю».

Шкетова, М. "Привет, меня зовут Борис!" / М. Шкетова.— Приазовские степи. -2022.-6 окт. -C.2.

Юных читателей детской библиотеки г. Ейска теперь приветствует искусственный интеллект. Модернизация учреждения выполнена благодаря нацпроекту «Культура».

Шкетова, М. В поисках капитана Гранта и не только: праздник объединяет около 100 работников библиотечной системы Ейского района / М. Шкетова // Приазовские степи. — 2022. — 26 мая. — С. 4.

О работе сельской библиотеки-филиала № 11 п. Заводской.

Шкетова, М. Книжкина неделя / М. Шкетова // Приазовские степи. -1 апр. -C. 8.

O мероприятиях, посвящённых Γ . X. Андерсену, в библиотеках Ейского района u г. Ейска.

Шкетова, М. Первый лайк – от "ПС" / М. Шкетова // Приазовские степи. – 2022.-17 февр. – С. 9.

Об акции центральной районной библиотеки «Кубанской книге ставлю лайк», посвящённой произведениям кубанских писателей и приуроченной к 85-летию Краснодарского края.

Шкетова, М. Селфи-марш / М. Шкетова // Приазовские степи. – 2022. – 20 янв. – С. 5.

О мероприятии, организованном центральной районной библиотекой к 85-летию со дня рождения Краснодарского края — селфи-марше «Литературные имена в именах кубанских улиц».

Шкетова, М. Теперь она модельная / М. Шкетова // Приазовские степи. -2021.-7 окт. -C. 1.

В ЦГБ им Е. Котенко значимое событие — завершилась её модернизация в рамках нацпроекта «Культура».

Шкетова, М. Шурша потёртыми листами... / М. Шкетова // Приазовские степи. -2020.-21 мая. -C.5.

Статья посвящена работе заведующей сектором юношеской кафедры ЦГБ им. Котенко Ирине Семёновой.

Кавказский район

300 лет на страже закона // Записки архивиста. – 2022. – №1. – С. 3.

Библиотекари ЦГБ им. А.В. Луначарского приняли участие в поиске и отборе документов, связанных с историей прокуратуры Кавказского района и города Кропоткина.

Адиулина, О. Библиотеки – хранители истории / О. Адиулина, Л. М. Трепильченко // Записки архивиста. – 2021. – №4. С. 1–2.

О работе библиотекарей-архивистов МБУК «ЦБС» города Кропоткина в читальных залах и архивах Российской Национальной библиотеки, Академии наук Санкт-Петербурга.

Адиулина, О. Кузница кадров / О. Адиулина, И. Цымбалюк // Записки архивиста. -2021. -№2. - C. 2.

Статья библиотекаря ЦГБ им. А.В. Луначарского О. Адиулиной и заведующего читальным залом И. Цымбалюк об открытии в середине 1990-х годов в городе Кропоткине филиалов высших учебных заведений.

Адиулина, О. Праздник со слезами на глазах : лист календаря / О. Адиулина // Записки архивиста. -2021. -№3. - С. 2.

Статья библиотекаря абонемента ЦГБ им. А.В. Луначарского О.И Адиулиной. об истории праздника 9 Мая в СССР и первом праздновании на территории города Кропоткина.

Адиулина, О. Спасибо тебе, газета / О. Адиулина // Записки архивиста. – 2020. – №1. – С. 1–2.

Статья библиотекаря отдела абонемент ЦГБ им. А.В. Луначарского по истории довоенного Кропоткина.

Алексеева, О. За парты сядут бабушки и мамы / О. Алексеева // Огни Кубани. -2020.-13 февр. -C.15.

Специалисты Кропоткинской централизованной библиотечной системы прошли обучение по повышению квалификации (соответствие условиям профстандарта) Центра занятости населения Кавказского района.

Алексеева, О. Напелись от души / О. Алексеева // Огни Кубани. – 2022. – 1 сент. – С. 7.

Об организации познавательного досуга юных читателей в период летних каникул.

Васильченко, О. Новые книги / О. Васильченко // Огни Кубани. — 2021. — 6 янв. — С. 3.

О поступлении новой литературы в библиотеки Кавказского сельского поселения.

Григоров, Н. О библиотеке / Н. Григоров // Записки архивиста. – 2022. – №1. – С. 2.

Uз истории библиотеки-читальни при станции Кавказской хутора Pомановского (по материалам архивного фонда газет библиотеки Aкадемии наук $P\Phi$).

Держимся за ниточку памяти // Огни Кубани. — 2022. — 6 окт. — С. 8.

Об участии библиотек в праздновании Дня станицы.

Калинина, Т. Лучшие витрины / Т. Калинина // Огни Кубани. — 2020. — 6 февр. — С. 15.

За лучшее новогоднее оформление фасадов и витрин библиотек Кропоткинского городского поселения награждены детские библиотеки им. С.Я. Маршака, им. А.П. Гайдара.

Лей, О. Гуманитарную помощь собирают и в библиотеке / О. Лей // Огни Кубани. -2022.-3 нояб. -C.4.

Работники детской библиотеки помогли односельчанам собрать гуманитарную помощь для военнослужащих, участвующих в CBO.

Лей, О. О чём расскажет Монастырский лес / О. Лей // Огни Кубани. – 2022. – 25 авг. – С. 7.

Об экскурсии юных читателей детской библиотеки по святым местам станицы Кавказской.

- **Лей, О.** С уважением к писателю / О. Лей // Огни Кубани. 2022. 19 мая. С. 4.
- Об участии читателей МБУК «ЦБС» в «Лихоносовском диктанте» (апрель 2022 г.) в ЦГБ им. А. В. Луначарского.
- **Надина, Г.** Никто не будет равнодушным / Г. Надина // Вести Кавказской. -2022.-11 нояб. -C.1.
- О сборе гуманитарной помощи от читателей детской библиотеки для военнослужащих, участвующих в спецоперации.
- **Насонова, Р. Н.** Городские юбиляры 2022 года : лист календаря / Р. Н. Насонова // Записки архивиста. 2022. №1. С. 1.
- В рубрике «Лист календаря» информация МБО ЦГБ им. А.В. Луначарского о городских юбилярах из «Календаря знаменательных дат на 2022 год» МБО ЦГБ им. А.В. Луначарского.
- **Насонова, Р. Н.** Курсанты надели погоны... / Р. Н. Насонова // Огни Кубани. 2021. 14 мая. С. 2.
- Статья гл. библиографа ЦГБ им. А.В. Луначарского к 35-летию со времени открытия обелиска курсантам Урюпинского военно-пехотного училища. Библиотека выпустила информационный буклет «Жила в сердцах их взрослая отвага».
- **Насонова, Р. Н**. Честь и слава по труду: о жителях Кавказского района Героях Социалистического Труда / Р. Н. Насонова // Записки архивиста. 2022. N o 5. С. 2 3.
- *МБО ЦГБ им. А.В. Луначарского подготовило библиографическое пособие о прославленных земляках города Кропоткина и Кавказского района.*
- Омельченко, Е. Память о войне не подвластна / Е. Омельченко // Записки архивиста. -2020. №1. C. 4.
- Статья библиотекаря отдела абонемент ЦГБ им. А.В. Луначарского по истории военного периода города Кропоткина.
- **Омельченко, Е.** Праздник песни / Е. Омельченко// Записки архивиста. -2021. -№2. C. 3.
- Статья библиотекаря отдела абонемент ЦГБ им. А.В. Луначарского о городском празднике песни, зародившемся в городе Кропоткине в 1948 году.
- **Омельченко, Е. И.** Главная жизненная стезя наука / Е. И. Омельченко, О. В. Савин // Записки архивиста. 2021. №3.. С. 4.
- Статья библиотекаря абонемента ЦГБ им. А.В. Луначарского Е.И. Омельченко и О.В. Савина о Владимире Ивановиче Савине, создателе филиала МГОУ в Кропоткине, читателе ЦГБ им. А.В. Луначарского.

Опарина, К. Башня из... 2075 блинов / К. Опарина // Огни Кубани. – 2020. – 5 марта. – С. 8–9.

Об участии библиотек в праздничных мероприятиях Масленицы.

Опарина, К. Дружба есть равенство / К. Опарина // Огни Кубани. – 2022. – 14 июля. – С. 10.

Сотрудники библиотек города Кропоткина отметили День дружбы и единения славян в сквере имени Ворошилова на летней досуговой площадке.

Опарина, К. Книги фронтовика: имя в истории / К. Опарина // Огни Кубани. -2020.-30 янв. -C. 13.

B центральной городской библиотеке им. A.B. Луначарского провели час открытой книги в честь 115-летия со дня рождения кубанского писателя A. Первенцева.

Опарина, К. Краса района / К. Опарина // Огни Кубани. — 2021. — 4 марта. — С. 8—9.

В преддверии праздника 8 марта газета «Огни Кубани» провела конкурс женской красоты. Обладательница первого приза конкурса «Краса района» Инна Стрельцова, сотрудник библиотеки им. К.И. Чуковского.

Опарина, К. Пиши диктант / К. Опарина // Огни Кубани. — 2022. — 15 сент. — С. 13.

Библиотекари МБУК «ЦБС» — организаторы и активные участники «Диктанта Победы» в библиотеке им. А.В. Луначарского.

Опарина, К. По закону воинского долга: доблесть, мужество / К. Опарина // Огни Кубани. – 2020. – 20 февр. – С. 5.

Военнослужащие железнодорожного батальона механизации, дислоцирующегося в Кавказском районе — постоянные участники мероприятий городской библиотеки им. А.В. Луначарского.

Опарина, К. Улыбка района / К. Опарина // Огни Кубани. – 2020. – 10 сент. – С. 8–9.

В мероприятиях, посвящённых Дню Кавказского района, приняла участие городская библиотека им. А.В. Луначарского.

Опарина, К. Хуторская сцена / К. Опарина // Огни Кубани. — 2020. — 8 окт. — С. 9.

Об открытии после капитального ремонта в хуторе Лосево Дома культуры, в котором находится библиотека.

Опарина, К. Читаем вслух : день, когда чествуют библиотекарей / К. Опарина // Огни Кубани. – 2021. – 3 июня. – С. 10. О праздновании Общероссийского дня библиотек в городе Кропоткина.

Петрова, В. В гостях у лета / В. Петрова // Вести Кавказской. — 2022. — 7 июля. — С. 1.

О мероприятиях детской библиотеки на летних досуговых площадках.

Петрова, В. Деревья зашумят зелёною листвой / В. Петрова // Вести Кавказской. – 2022. –10 окт. – С. 1.

Об участии сотрудников библиотек поселения во всероссийской акции «Сохраним лес».

Пивень, Д. ЖИВ, ЧИТАЛКА! / Д. Пивень // Огни Кубани. — 2022. — 2 июня. — С. 15.

В Кропоткине состоялась ежегодная всероссийская акция «Библионочь-2022». Тема библиотечной ночи «Про традиции».

Пивень, Д. Наша профессия — Родину просвещать / Д. Пивень // Огни Кубани. — 2022. — 26 мая. — С. 8.

Статья о центральной городской библиотеке им. А.В. Луначарского к Общероссийскому дню библиотек.

Платонов, С. Газета как летопись событий и людских судеб / С. Платонов // Вольная Кубань. -2022.-5 мая. -C.2.

Об инициативе сотрудников городской библиотеки им. А.В. Луначарского по сбору денег на памятник П.А. Кропоткину к 100-летнию преобразования хутора Романовского в город Кропоткин.

Подари сверстнику любимую игрушку // Огни Кубани. — 2022. — 17 нояб. — С. 4. Об объявленной детской библиотекой благотворительной акции «Подарок сверстнику», в поддержку детей Донбасса.

Радченко, Н. Рядышком с дедушкой и бабушкой / Н. Радченко // Вести Кавказской. – 2022. – 10 окт. – С. 3.

О творческом конкурсе читателей детской библиотеки ко Дню пожилого человека.

Сергеева, Ю. Культура ушла в онлайн: пока все дома / Ю. Сергеева // Огни Кубани. -2020. -26 марта. -C. 3.

О работе библиотек МБУК «ЦБС» в режиме онлайн.

Торжество исторической справедливости // Вольная Кубань. -2021.-16 апр. -C. 1.

В Кропоткине открыт бюст-памятник П.А. Кропоткину. О воплощении идеи рассказала директор МБУК «ЦБС», председатель общества историков-архивистов г. Кропоткина Л.М. Трепильченко.

Трепильченко, Л. Успех — это значит успеть! / Л. Трепильченко // Записки архивиста. — 2022. — №5. — С. 1.

O работе Кропоткинского общества историков-архивистов за 15 лет его сущесвования рассказывает директор МБУК «ЦБС», председатель КПО ККО РОИА Трепильченко Π .М.

Трепильченко, Л. М. С волнением гляжу я вглубь веков / Л.М. Трепильченко // Записки архивиста. -2021. - N = 1. - C. 2 - 3.

Статья директора МБУК «ЦБС» Кропоткинского городского поселения Трепильченко Л.М. об истории кубанского села Леоновка.

Усова, И. Письмо из прошлого: шкатулка памяти / И. Усова // Записки архивиста. -2021. -№3. - С. 3.

Исследовательская работа заведующей городской библиотекой им. А.С. Пушкина «Письма с фронта участников ВОВ», жителей Кавказского района.

Цымбалюк, И. Наука в заголовках газет / И. Цымбалюк // Записки архивиста. $-2021. - N_{2}4. - C. 3.$

О достижениях в области науки и технологий по публикациям в газете «Огни Кубани» 60 лет назад (из архива библиотеки ЦГБ им. А.В. Луначарского).

Цымбалюк, И. О чем молчит домовая книга / И. Цымбалюк// Записки архивиста. -2021. -№2. - ℂ. 2.

Исследовательская работа заведующего отделом читальный зал ЦГБ им. А.В. Луначарского Цымбалюк И. о ветеране ВОВ Рыбальченко Г.Д. в рамках проекта «Ровесники края»

Цымбалюк, И. П. «…Истории города вехи, и люди, творящие в нём» / И. П. Цымбалюк // Записки архивиста. — 2021. — №1. — С. 4.

Заведующий читальным залом ЦГБ им. А.В. Луначарского Цымбалюк И.П. об «истории повседневности и «микроисториях» в жизни города Кропоткина со страниц газет «За коммуну» и «Огни Кубани».

Чердакова, И. Взгляд ушедшей эпохи / И. Чердакова // Записки архивиста. $-2021. - \cancel{N} = 4. - C. 4.$

Исследование старинной фотографии из семейного альбома читателя библиотеки Владимира Назарова заведующего абонеменом ЦГБ им. А.В. Луначарского.

Черникова, Е. Участие к празднику : пасхальные традиции: о чем нам рассказывают книги / Е. Черникова // Огни Кубани. -2022. -21 апр. -C. 7.

Обзор книг абонемента ЦГБ им. А.В. Луначарского о традициях и обычаях Великого Четверга на Руси.

- **Чочия, О. П.** Для юных читателей / О. П. Чочия // Станичные зори. $-2020. N_{2}4. C.$ 4.
- Об акции «Солдатский треугольник» в МБУК «ЦСБ» Дмитриевского сельского поселения.
- **Чочия, О. П.** Книги посвящены казакам нашей станицы / О. П. Чочия // Станичные зори. $-2021. \mathfrak{N}\mathfrak{D}3. C. 3.$
- Фонд МБУК «ЦБС» Дмитриевского сельского поселения пополнится подаренными М.А. Ханиным интереснейшими изданиями о казаках ст. Дмитриевской.
- **Шигина, Ю.** Юбилей Победы пришёл во дворы / Ю. Шигина // Огни Кубани. -2020.-14 мая. -C.6.

Сотрудники библиотек МБУК «ЦБС» города Кропоткина приняли участие во «фронтовом» музыкальном десанте ко Дню Победы.

- **Этот праздник наш с тобою: как это было** // Огни Кубани. 2020. 23 июля. С. 5.
- O празднике советской семьи рассказывает директор MБУК «ЦБС», историк-архивист Tрепильченко J.M.

Калининский район

Белоконь, Г. В. Душой исполненный полет / Г. В. Белоконь// Калинининец. -2022.-23 сент. -C.7.

Встреча активных читателей, участников клуба «Милосердие» с земляком, кубанским поэтом-песенником, членом Союза писателей России Юрием Николаевичем Колодним.

- **Вороной, А. Г.** Опалённые войной / А.Г. Вороной // Калининец. 2020.-21 февр. С. 10.
- В Гривенской сельской библиотеке прошло мероприятие, посвященное Дню памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества.
- **Грачёва, Л. А.** У книжных выставок / Л.А. Грачёва // Калининец. 2020. 24 янв. С. 3.

Библиотеки района присоединились к Всероссийской акции памяти «Блокадный хлеб».

Грачёва, Л. А. Фермер подарил книги / Л. А. Грачёва // Калининец. -2022.-14 янв. -C.5.

Книги Н.П. Короленко «Благовест земли родной» и «В созвучии с Истиной» приобрел и передал для всех библиотек района фермер К.В. Головин.

Короленко, Н. П. Ими по праву гордится район / Н. П. Короленко // Калининец. -2021.-26 марта. -C.9.

Поздравления с профессиональным праздником – Днем работников культуры. Итоги 2020 года.

Короленко, Н. П. Как в Старовеличковской помогали фронту / Н. П. Короленко // Калининец. -2021.-24 сент. -C.8.

К 80-летию начала Великой Отечественной войны библиотекари вместе с сотрудниками местного народного музея собрали солидный материал о том, как жили станичники в лихолетье, как трудились под девизом: «Все для фронта! Все для Победы!».

Короленко, Н. П. С душой к любимому делу, отдавая сердце людям / Н. П. Короленко // Калининец. -2022.-27 мая. -C.6-7.

Поздравления с Общероссийским днем библиотек.

Косаурова, О. В. С новыми книгами — в новый год / О. В. Косаурова // Калининец. — 2022. - 5 янв. — С. 11.

Среди новинок – книги по истории России, географии, психологии, спорту.

Красношапка, Л. А. «Здесь Родины моей начало...» / Л. А. Красношапка // Калининец. – 2022. – 21 окт. – С. 5.

B Старовеличковской сельской библиотеке № 2 состоялась встреча с поэтессой Татьяной Николаевной Коломоеи.

Литература для каждого // Калининец. -2021. - 12 февр. -C. 7.

Андреевская сельская библиотека закупила новые книги.

Мальцева, Н. В. Внуки и правнуки – о героях своих семей / Н. В. Мальцева // Калининец. – 2021. – 22 окт. – С. 7.

Об участии Старовеличковских библиотек в краевом онлайн-проекте «История моего героя».

Мальцева, Н. В. И виртуальные книжные выставки / Н. В. Мальцева // Калининец. – 2020. – 5 июня. – С. 12.

Старовеличковская детская библиотека в режиме онлайн.

Овсиенко, В. Н. Встреча с замечательным человеком / В. Н. Овсиенко // Калининец. -2022. - 7 окт. -C. 10.

B Старовеличковской библиотеке состоялась встреча с ветераном Великой Отечественной войны и Вооруженных сил $P\Phi$, почётным жителем станицы H.C. Ярко.

Овсиенко, В. Н. Замечательный специалист и прекрасный человек / В. Н. Овсиенко // Калининец. – 2020. – 15 мая. – С. 12.

- O Семенок Галине Николаевне, зав. молодежным сектором Старовеличковской сельской библиотеки № 1.
- **Овсиенко, В. Н.** Казачий песенный венок / В. Н. Овсиенко // Калининец. 2022. 21 окт. С. 5.
- Расширенное заседание клуба по интересам «Милосердие» в Старовеличковской сельской библиотеке № 1.
- **Овсиенко, В. Н.** О земле родной пишет он рассказы и стихи / В. Н. Овсиенко // Калининец. -2022. -22 июля. -C.5.
- Виктор Федорович Бережной частый гость в клубе по интересам «Милосердие» Старовеличковской сельской библиотеки №1.
- **Овсиенко, В. Н.** Слышу голос из блокадного Ленинграда / В. Н. Овсиенко // Калининец. -2021.-5 февр. -C. 3. B
- В Старовеличковской сельской библиотеке прошли мероприятия, приуроченные ко Дню снятия блокады Ленинграда.
- **Овсиенко, В. Н.** Читать полезная привычка! / В. Н. Овсиенко // Калининец. 2022. 20 мая. С. 7.

Наталья Петровна Гальченко, сотрудник Старовеличковской детской библиотеки, 18 мая отпраздновала свой обычный и профессиональный юбилей. 25 лет посвятила она профессии библиотекаря.

- **Полонец, С. В.** Впервые узнали о подвиге ленинградцев / С. В. Полонец // Калининец. 2020. 24 янв. С. 3.
- B Калининской детской библиотеке для учащихся 2 «E» класса COШ № 1 провели урок памяти «Страницы блокадного Ленинграда».
- **Полонец, С. В.** Здоровье с детства береги! / С. В. Полонец // Калининец. 2020. 7 февр. С. 7.
- В Калининской детской библиотеке для учащихся 2 «А» класса СОШ № 1 провели час полезных советов «Со здоровьем не шути, его с детства береги».
- **Шарова, Г. М.** Дипломы первой степени у Евгения и Ксении Барановых / Г. М. Шарова // Калининец. 2021. 21 мая. С. 7.

Читатели Бойкопонурской сельской библиотеки Евгений и Ксения Барановы получили дипломы первой степени за участие в краевом литературно-художественном конкурсе «Солнце земли Русской».

- **Шумиленко, О. Н.** Всё о короле скрипачей / О. Н. Шумиленко // Калининец. 2022. 3 нояб. С. 11.
- В Калининской сельской библиотеке провели литературно-музыкальный час «Полёт вдохновенной фантазии», посвящённый 240-летию со дня рождения непревзойденного музыканта Никколо Паганини.

Ягунова, В. Наша «Сударушка» вновь приглашает в гости / В. Ягунова // Калининец. – 2022. – 13 мая. – С. 7.

После двухлетнего перерыва вновь открыл двери клуб «Сударушка» для любителей поэзии, романсов, истории русской культуры.

Каневской район

Амосова (Гроздова), Э. Мой старый парк / Э. Амосова (Гроздова) // Каневские зори. -2021.-6 мая. -C. 10.

Ветеран библиотечного труда рассказывает о летнем кинотеатре в парке, о встрече с кубанскими писателями.

Базалий И. Источник духовной силы / Н. Жученко, И. Базалий // Каневские зори. -2022 - 9 июня. -C. 8.

О Новодеревянковской библиотеке Каневского района.

Базалий, И. Тихий дом души: Библиотека Кубанской Степи / И. Базалий // Каневские зори. -2021-12 авг. - С. 8.

Байдак, В. Память надежно хранит / Байдак В. // 10-й канал. – 2022. – 29 апр. – С. 11.

В Международный день освобождения узников фашистских концлагерей в читальном зале библиотеки встретились бывшие малолетние узники.

Байдак, В. Под трепет книжных страниц / В. Байдак // 10-й канал. – 2021. – 3 дек. – С. 1,6.

Антонина Александровна за свои более чем 20 лет работы в библиотеке освоила практически все доступные сегодня формы пропаганды чтения книг и любви к живому слову авторов.

Байдак, В. Сквозь глубину веков / В. Байдак // 10-й канал. – 2022. – 11 марта. – С. 1–6.

При подведении итогов краевого конкурса «Россия, прекраснее нет на свете мест» МЦБ Каневского района отвели особое место — Гран-при за медиапроект «Открываем библиотечное турагенство».

Бутенко, Е. Герои Красногвардейца: / Е. Бутенко // Каневские зори. – 2021. – 17 июня. – С. 14.

Заведующая библиотекой пос. Красногвардеец Татьяна Михайловна Лесняк собрала сведения о земляках-фронтовиках в уникальную Книгу Памяти.

Вопросы книголюбам // Каневские зори. –.2021. – 4 марта. – С. 7.

Межпоселенческая центральная библиотека приглашает к участию в краеведческой викторине «Пером и сердцем, и душой...»

Выше первых // 10-й канал. – 2021. – 26 нояб. – С. 11.

О победе межпоселенческой центральной библиотеки Каневского района в краевом конкурсе медиа-проектов муниципальных библиотек Краснодарского края «Россия, прекрасней нет на свете мест».

Дорога в мир фантазий // Каневские зори. -2022 - 26 мая. -C. 16.

О центральной детской библиотеке МЦБ.

Дорога в мир фантазий // Каневские зори. – 2022 – 26 мая. – C.16.

Об участии Каневской детской библиотеки в акции «Библиосумерки»

Зернова, В. Культурный марафон Победы // Каневские зори. – 2020. – 7 мая. – С. 12.

О работе библиотек в условиях карантина. В непрерывном режиме специалисты библиотеки готовят видео-композиции, виртуальные экскурсии, фотообозрения, информ-досье.

Зернова, В. Литературная семерка каневчан / В.Зернова // Каневские зори. -2021.-11 февр. -C.1.

Библиотека приняла книги в дар от районной первичной организации Союза журналистов России. В комплекте семь книг участников этого творческого объединения — Е. Бутенко, А. Дейневича, Н. Демченко, Н. Султханова, З. Сизовой и др.

Зубарь, Е. Детские лики войны / Е. Зубарь // 10-й канал. — 2020. - 7 февр. — С. 6.

B детской библиотеке прошёл час мужества «B огне войны горело детство», на котором присутствовал краевед H. Φ . Лемиш.

Зубарь, Е. Художник судеб человеческих : в межпоселенческой центральной библиотеке состоялась творческая встреча с писателем Степаном Деревянко / Е. Зубарь // Каневские зори. — 2022. — 29 сент. — С. 4.

Степан Деревянко рассказал о некоторых подробностях своей биографии — о юности, о службе на флоте, о временах учительства в одной из маленьких школ в Каневском районе, о нелёгкой доле провинциального писателя.

Коваленко, А. Книжкина мама / А. Коваленко // 10-й канал. – 2021. – 26 марта. – С. 7.

О заведующей сельской библиотекой хутора Средние Челбасы Грабовской Наталье Геннадиевне.

Коноваленко, С. О семье : рекомендация прочесть книгу, сборник «Как сохранить семью счастливой?» / С. Коноваленко // Благовест. — 2021. — июнь. — С. 3.

Коноваленко, С. Пасхальное чтение / С. Коноваленко // Благовест. -2021. - N 23. - C. 3.

Рекомендательный обзор книг «Светлое Христово воскресение» (сборник) и «Непобеждённые» В. Бахревского.

По полям, по лесам с библиогидами / В. Шварц // 10-й канал. – 2021. – 8 окт. – С. 9.

Подвиг Ленинграда // Каневские зори. – 2020. – 30 янв. – С. 3.

В центральной детской библиотеке для учащихся казачьей третьей школы и гимназии специалисты провели часы памяти.

Походина, Е. Новый формат / Е. Походина // Каневские зори. – 2020. – 16 апр. – С. 7.

Виртуальные поэтические часы и обзоры литературы, книжные выставки, видеобеседы и слайд-презентации — в таком формате работают общедоступные библиотеки Каневского района на своих сайтах и страницах соцсетей, в блогах.

Протопонова, С. Через годы, через расстояния... / С. Протопонова // Каневские зори. -2020. - 3 дек. -C. 9.

О Светлане Джепа, сотруднике МЦБ Каневского района, лучшем специалисте 2020 года.

Снисаренко, Н. Приходи и читай! / Н. Снисаренко // 10-й канал. – 2022. – 8 апр. – С. 11.

После отмены ковидных ограничений на Кубани открылись читальные залы библиотек. Первых маленьких посетителей приняла детская центральная библиотека, сотрудники которой организовали для них мероприятия.

Снисаренко, Н. Сказки от Милашки / Н. Снисаренко // 10-й канал. – 2022. – 10 июня. – С. 7.

Талант юной Миланы Мазневой по достоинству оценили на муниципальном конкурсе по продвижению книги и чтения «Читай лучше» в рамках Всероссийской акции «Библионочь-2022», проведенной в межпоселенческой центральной библиотеке.

Тимошина, Т. О войне и мире / Т. Тимошина // Каневские зори. – 2021. – 14 янв. – С. 6–7.

Более 700 книг самых разных жанров в 2020 году закупила межпоселенческая центральная библиотека. Среди новых поступлений есть и подарки от каневских авторов.

Тимошина, Т. Подвигу учителей посвящается / Т. Тимошина // Каневские зори. -2021.-25 марта. -C.4.

Обзор книги А. Дейневича «Учитель равен солдату-герою» главным библиографом межпоселенческой центральной библиотеки Т. Тимошиной.

Тимошина, Т. Покаяться можно, да вернуть нельзя // Каневские 30ри. -2021. -18 марта. -C. 4.

Обзор документально-исторической книги А. Дейневича «Голод по имени «Саботаж» подготовленный главным библиографом межпоселенческой центральной библиотеки Т. Тимошиной.

Тимошина, Т. Сохранить историческую память / Т. Тимошина // Каневские зори. -2021.-11 марта. -C.4.

Обзор книги Дейневича А.В. «От слова память», подаренной автором библиотеке.

Фоминых, С. В семейном кругу : 15 мая — Международный день семьи / С. Фоминых // 10-й канал. — 2021. — 14 мая. — С. 6.

О семье Светланы Владимировны Джунь, которая работает в библиотеке «Слово» при храме св. Пантелеймона.

Фоминых, С. Женщина – свет: / С. Фоминых // 10-й канал. – 2020. – 27 нояб. – С. 4.

О Варваре Сахрановой, многодетной маме и директоре Каневской библиотечной системы.

Церковное книгохранилище // Каневские зори. -2020. -3 дек. -C.

Победителем краевого конкурса среди сельских учреждений культуры стала библиотека Свято-Покровского храма.

Человская, **Л.** Не просто дата / Л. Человская // Каневские зори. – 2022. – 13 окт. – С. 4.

Библиотеке — ровеснице Краснодарского края — 85! Межпоселенческая центральная библиотека, шагая в ногу со временем, продолжает развиваться, бережёт лучшие традиции, сохраняя в своем доме душевное тепло и внимательное отношение к людям.

Шварц, М. Всё могут короли... И библиотекари / М. Шварц // 10-й канал -2022.-5 авг. - С. 6.

Статья о профессиональной деятельности директора Каневской МЦБ Пархоменко С.В.

Шварц, М. И детский смех, и золото полей... / М. Шварц // 10-й канал. -2022.-8 июля. -C.7.

В библиотеке состоялась творческая встреча с известным кубанским поэтом, членом Союза писателей России, лауреатом премии администрации Краснодарского края в области культуры за произведения для детей — Владимиром Дмитриевичем Нестеренко.

Шварц, М. Не бывает случайных встреч / М. Шварц // 10-й канал. – 2022. – 13 мая. – С. 8.

Обзор книги Наринэ Абгарян "Симон" на страницах газеты.

Библиотеки Кубани

На страницах местной прессы Часть I Библиографическое пособие

Составитель: А.З. Позин

Отв. за вып.: В.В. Гончарова

Редактор: С.И. Малахова

Подписано в печать 27.04.2023. Печать ризограф. Формат 60х84. Усл. печ. 4,5 л. Тираж 15 экз.

Отпечатано с оригинал-макета, подготовленного электронным способом